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Medicina tem a cura para
a obesidade mórbida

o impasse nas negociações entre o Sindicato
dos Servidores e a Prefeitura visando a

reposição das perdas salariais da categoria
podem parar na justiça. Isto porque o
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Editorial Artigo

Responsabilidade pelo destino de Gasparo desafio da educação
A educação é base de toda a grande

nação. Sem o pilar forte do ensino não

existe progresso sustentável. É por meio
da produção do conhecimento que um

país cresce, aumentando a renda e a

qualidade de vida da população. Embora
o Brasil tenha avançado muito no campo
educacional nas últimas décadas, ainda
há muito a ser feito.

A Lei de Diretrizes e Bases da

Educação (LDB), de 1996, permitiu um

grande avanço no sistema de educação
brasileiro, tomando a escola um local de

socialização, descaracterizando-a de um

ambientemilitar, criado a partir de 1964.

Pesquisas na área educacional

apontam que um terço dos brasileiros
.'

freqüentam diariamente a escola. São
mais de 2,5 milhões de professores e 57
milhões de estudantes. Também

O desafio de qualquer gestormunicipal, independente da região onde atua, é agir
no presente com os olhos voltados para o futuro, tomando decisões na atualidade

que irão interferir na vida de milhares de cidadãos. Gaspar hoje está entre as cidades

que mais se desenvolvem na região do Vale do Itajaí e por isso é tão importante
tratarmos com cuidado do seu destino.

Dessa forma, quero reiterar à população gasparense o compromisso que assumi

há um ano e três meses de construir com coragem e determinação umaNova Gaspar.
Para continuar nesse ritmo de trabalho, nossa cidade e região precisam de

representatividade política e bons homens no âmbito estadual e federal, que defendam
nosso Município, incluindo-o no planejamento das ações dos governos.

Para que continuemos a planejar o futuro de Gaspar e região com boas perspectivas
para nosso futuro, a comunidade do Vale do Itajaí precisa de representatividade
política em nível estadual. Através da Associação dos Municípios do Vale do Itajaí
(Ammvi), da qual sou presidente; da Associação dos Municípios da Foz do Rio

Itajaí-açu (Arnfri) e da Associação dos Municípios do Alto Vale do Itajaí (Amavi)
temos o grande objetivo de eleger 10 deputados estaduais e cinco federais da região,
que assumirão o compromisso político com todos os municípios pertencentes à bacia
do rio Itajaí-açu. Os cidadãos de Gaspar precisam entender que, se elegermos o pré
candidato Marcelo Schmitz para deputado estadual, a cidade será amaior beneficiada,
pois ele estará na Assembléia Legislativa defendendo os interesses e os projetos do

.

município. Bisneto do primeiro prefeito de Gaspar, Leopoldo Schramm, Marcelo
está disposto a trabalhar ainda mais pela Cidade Coração dei Vale, que hoje está

esquecida pelos políticos que visitaram a cidade apenas para pedir votos.
Marcelo é jovem, dinâmico e commuita competênciaparticipou do nosso governo

como Secretário de Indústria, Comércio e Turismo, adequando a secretaria e

preparando Gaspar para novos tempos. Sem dúvida, Marcelo integra a geração de
novos políticos comprometidos com o bem estar da cidade e da sua gente. A aposta
no futuro e no desenvolvimento de Gaspar está namão do eleitor gasparense. Vamos
juntos, �om Marcelo para deputado estadual, trilhar esse caminho com perseverança
e responsabilidade sobre o destino de nossa cidade, chegando no dia IOde outubro

.
.

/
" com este projeto vitorioso para Gaspar e Vale

IVRNES'EQ' do Itajaí. Adilson Luis Schmitt

ID Relojoaria & Óptica Prefeito de Gaspar
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Parabéns

avançamos no combate ao analfabetismo,
onde o índice caiu de 16,4% para 10,9%.
Mas, por que a educação no Brasil é tão

contestada? Porque falta uma política
clara de qualificação do ensino. É visível
a falta de condições técnicas de muitas'

escolas e universidades brasileiras. O

próprio governo admite a incapacidade
de fiscalizar e impedir o surgimento de
novas faculdades no Brasil. Além disso,
os investimentos governamentais no

ensino público são cada vez menores,

interrompendo bons projetos de

estruturação.
É, também, visível a degeneração da

relação entre professor e aluno na

grande maioria das escolas públicas de
ensino médio. Professores fingem que
ensinam e alunos fingem que aprendem,
numa falta de compromisso com a

qualidade cujo reflexo é percebido
depois do ingresso dos estudantes nas

universidades. Por isso, temos hoje
muitos profissionais mal preparados,
que precisam recorrer a cursos de
extensão no exterior para ter uma

qualificação diferenciada no

competitivomercado. Todavia, a grande
maioria da população não tem

condições financeiras de bancar cursos

no exterior, o que nos faz retornar a

velha polêmica: o ensino no Brasil é

elitista?
Do ponto de vista técnico

acreditamos que sim. É grande o abismo
entre o ensino público e privado. Foi
para tentar compreender um pouco o

que se passa com o ensino no Brasil e
no nossomunicípio, que oJornalMetas
inicia nesta edição uma série de

reportagens. Esperamos, assim, estar
contribuindo com o

debate.

Parabéns ao Jornal Metas pela iniciativa do concurso "Pinte a Páscoa", no
. qual nós educadores pudemos observar o entusiasmo dos alunos ao participarem,
desenhando algo sobre a Páscoa. É importante valorizar e divulgar a criatividade
dos alunos, desta forma, agradecemos ao Jornal Metas pela oportunidade e

principalmente a todos os alunos da E.E.B. Marina Vieira Leal que participaram da

promoção. Sugerimos para o próximo concurso, ampliar a idade de participação e

separar por categoria: Educação Infantil, Ensino Fundamental (séries iniciais) e

Ensino Fundamental (séries finais).A educação não se dá somente através de livros,
contas ou formulários, a essência dela se encontra nos valores humanos.

Iosiane B. Siqueira
Assistente técnico pedagógico daMarina Vieira Leal

Agradecimento
Depois da tempestade vem a bonança. É verdade. Com o passar dos dias nossa

vida está voltando à normalidade, Nossa gratidão aos vizinhos, amigos e conheci

dos que nos socorreram, acolheram e confortaram nestes dias de tribulação. A soli- .

dariedade foi tão forte e o carinho tão grande, que muitas vezes nos levaram à

emoção e às lágrimas. Nosso agradecimento ao Dr. Paulo Norberto Koerich, dele
gado de polícia da comarca de Gaspar e sua equipe. Que mediram esforços' e
empenho, até prender os infratores. Nosso agradecimento também ao Juizado de

Menores.
'

.

Sempre fomos recebidos com muita atenção e respeito. Vale citar aqui, que nós

vítimas, temos que colaborar com a polícia. Nossa participação é muito importante
na agilização das investigações. Obrigado aos nossos irmãos e irmãs de igrejas
irmãs, que também manifestaram seu apoio e conforto, e oraram por nossa farm1ia ..

Ao nosso Deus, que é Pai e Mãe, nosso louvor e gratidão por terem salvo a vida de

Lucia. À comunidade gasparense nossa gratidão eterna.

Ernesto, Lucia, Ana Cristina e Leonardo

. Noite do Pastel

Desde o ano passado, a APP do CDI Cachinhos de Ouro veio planejando a

tão esperada Noite do Pastel que aconteceu neste último dia 7, sexta-feira. O
\

objetivo deste evento era o de arrecadar fundos para a compra de chocolates
de Páscoa das crianças do CD!. Desde o princípio, procuramos organizar-este
evento com muito respeito e dedicação, para que as pessoas fossem bem

recebidas e saíssem satisfeitas. Neste sentido, terceirizamos a mão de obra da

fabricação do paste1.Contratamos a empresa "Cia do Pastel" (Coloninha)
empresa esta, reconhecida em nosso município há cinco anos. Tamanha foi à

surpresa e a satisfação de ver o CDI completamente lotado de pessoas para

prestigiar o evento. Mais de mil pessoas passaram por lá (sem contar as pessoas

que não puderam ser atendidas).
Porém, infelizmente e para a insatisfação de toda a diretoria da APP e

comunidade, as pessoas tiveram de esperar muito tempo na fila para comer os

seus pastéis, uma vez que estes foram feitos e fritos na hora, não eram

congelados! Algumas pessoas também ficaram sem os seus pastéis o que nos

deixou muito tristes. Pedimos muitas desculpas pelo acontecido e dizer que
esta é a primeira vez e com certeza a última, Temos que ter a humildade 'para
admitir os nossos erros e pormeio deles melhorar para uma próxima vez.Mesmo
com tantos contratempos, agradeço de coração a presença de todos. Afinal, as
crianças do CDI vão ter uma Páscoa mais feliz!

Daniela Odete de Oliveira Bressanini
Diretora do CD!
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Mundo festeja a tradição da Páscoa

Data
especial, momento

de reunir a família e

celebrar o amor e a

união entre seus membros, a

Páscoa é muito mais que um

motivo para comer chocolate.

Com sua tradição, que remete há
milhares de anos antes do

nascimento de Jesus, a festa tem
origem no judaísmo: o Pessach

(cujo significado é passagem),
quemarca a fuga do povo hebreu
do Egito, comandada por
Moisés, pelo Mar Vermelho.

Assim, é impossível pensar
em Páscoa, no cristianismo, sem
pensar no Pessach. Jesus era

judeu e praticante. A Santa Ceia

seria, inclusive, a celebração do

Pessach. Segundo o Novo

Testamento, era costume libertar
um prisioneiro na Páscoa, por
aclamação popular. Em vez de

Jesus, o povo escolheu Barrabás,
condenado o Messias àmorte na

cruz. No cristianismo, a Semana
Santa relembra os últimos

momentos de Jesus na Terra, sua

prisão (Quinta-feira Santa),
morte (Sexta-feira Santa) e

ressurreição, que se tornou a

Páscoa cristã.
"A semana Santa é um

momento de reflexão e oração,
na qual são celebrados os

últimos e- fortes momentos da

vida de Jesus", lembra o frei

Germano Guesser. Na Sexta

feira Santa, os cristãos revivem
o momento de dor e sofrimento

de Jesus, é um momento de

grande reclusão, reflexão e

silêncio, explica Guesser.

Segundo o frei, é nesse dia que

o assunto da semana é ...

Qual valor
você acha justo
para o salário-

,. ?mmnno.

as pessoas mais vão à igreja: "Eu
- diria que é o dia do ano que mais

leva cristãos à igreja, até mesmo
aqueles que não costumam

freqüentá-la durante o ano, vão

à missa nesse dia".
Ele lembra que um dos

principais ensinamentos trazidos
por essa data é de que a morte

não é o final, mas sim, o

processo de renovação da vida,
é isso que ensina a ressurreição
de Jesus, no Domingo. "Jesus
ressuscitado é a certeza de que
vale a pena lutar contra o

desânimo. Vale a pena acreditar

na vida.
-

E não cair na tentação
de 'sempre foi assim' ou 'não

adianta, nada vai mudar"',
ensina Guesser.

Semana Santa
Sem dúvida, a semana Santa

é o ponto mais alto da vida da
legenda

Igrej a. Do Domingo de Ramos

até a festa da Páscoa, os cristãos
vivem momentos de profunda
intimidade com Aquele que deu

a vida para os seus e ressuscitou

para inaugurar um novo mundo.

No Domingo de Ramos é 17h - Lava-pés jovens da

celebrada a gI0riosa-entrm:lãÔe--Gat�ques.e____
Jesus em Jerusalém. Na Quinta- 19h - Lava-pés coral Santa

feira do Sacerdócio, da Ceia e
Cecília-

do Lava-pés é tempo de lembrar Gaspar Quadro: 19h

que Jesus amou os seus até o
Belchior Alto: 19h

fim, sempre se mostrando São Cristóvão: 19h

humilde e servil. Na Sexta-feira Santa Terezinha: 19h

Santa, dia em que o filho de Confissões n{Matriz: das 20h

Deus foi preso, traído e julgado às 24h

é comemorado a paixão do

Senhor. Sábado Santo é dia da

espera da ressurreição, de

recolhimento, e à noite os

cristãos celebram a Vigília.
Com certeza

R$1 mil, pois
só assim é

possível se

manter e

suprir todas
as nossas

"

necessidades. César Bernardo,
31 anos, eletrônico - Figueira

- Confira a programação
,

13 de abril-Quinta-feira Santa Confissões das 8h às 12h

Matriz: 7h30min - Oração da Celebração daReconciliação às

manhã 10h

14 de abril- Sexta-feira Santa

Matriz:' 7h30min - Oração da

manhã
-

Via Sacra na gruta às 9h

Celebração e Procissão

Paixão às 15h

Belchior Alto: 15h

Virgem de Nazaré: 15h

Gasparinho: 16h30min
Coral de Minas: 7h30min
Bom Jesus: 8h30min

Porto Arraial: 17h

GasparMirim: 17h
Gasparinho: 18h30min
Pocinha: 19h

da São Brás: 19h

Gaspar Quadro: 19h45min
Belchior Alto: 19h

- Acredito que
com R$ 500
as pessoas
consigam
sobreviver
melhor e

m a i s

dignamente. Albercir

Fernandes, 52 anos, Motoboy
- Sete de setembro

15 de abril - Sábado Santo

Matriz: 7h30min Oração da

manhã
Matriz: 19h Bênção do fogo
Arraial Alto: 17h

16-de abril - Domingo de
Páscoa

Matriz: 8h e 19h
Santa Terezinha: 8h
Belchior Baixo: 9h30min
Bom Jesus: 8h
Arraial Baixo: 9h30min
São Cristóvão: 9h30min

ComR$450
as pessoas

poderiam
viver melhor

e adquirir
mais bens.

J a i m e

Schwambach, 38 anos,
comerciante _:__ Coloninha

Acredito que
R$ 1 mil, pois
os preços dos

produtos
aumentam

muitas vezes

AUTO' T
(iMj Posto Tradição
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França é pré-candidato
C an�idato pela pri

meira vez a uma

vaga à Assembléia

Legislativa do Estado, o ex

secretário de Desenvolvimen
to Regional de Blumenau,
Paulo França (PMDB), deu

início à sua campanha na se

mana passada. O principal
objetivo do pré-candidato é

aumentar a representatividade
da região do Vale do Itajaíjun
to ao Estado: "Quero concen

trar meus esforços no Vale e

fazer um trabalho ordenado

para que os candidatos da re

gião sejam valorizados".
Para França, somente com

uma maior representatividade
no legislativo estadual é que o

Vale
. poderá facilitar a

viabilização de obras

importantes para a região,
como a duplicação da BR-470,
a construção de uma nova

ponte em Gaspar e resolver

problem-as significativos como
a questão das invasões das

barragens por índios. "Nossas
comportas precisam ser

França vai concentrar campanha no Vale do ltajaí
recuperadas para garantia da França já foi presidente da

segurança da população", Eletrosul, diretor do Deinfra,
lembrou o pré-candidato. secretário de Obras de Blumenau

Além disso, ele aponta por duas vezes e no ano de 2000

como uma de suas prioridades, concorreu à prefeitura da cidade,
desenvolver políticas voltadas mas foi derrotado por Décio

às necessidades econômicas do Lima (PT). Nas eleições de 2004,
Vale: "precisamos de uina ele voltou à disputa, mas desta

legislação que incentive e vez, como vice-prefeito do

permita.que nossas indústrias se candidato petista Edson

desenvolvam com mais Adriano, em uma aliança entre

agilidade", ressaltou França. oPTe PMDB, que foi derrotada
€) engenheiro civil Paulo por Kleinubing (PFL).

Fritsch veio a Gaspar atrás de votos
..o pré-candidato ao gover

no do Estado pelo PT, José
Fritsch, esteve em Gaspar na
tarde da última quinta-feira,
dia 6. O ex-ministro da pasta
de Aqüicultura e Pesca do go
verno Lula foi recebido para
um café na sede do partido
pelos presidente e vice-presi
dente do diretório municipal,
Pedro Celso Zuchi e Lovídio

Bertoldi, respectivamente.
Na ocasião, várias lideran

ças do PT, como o deputado
estadual Paulo Eccel, a

vereadora Mariluci

Deschamps Rosa, Décio Nery
de Lima eMilton Mendes, en
tre outros, estiveram presen
tes no encontro. Filiados e

simpatizantes ouviram atenta

mente as palavras do pré-can
didato do PT ao governo do

Fritsch (2!! da dir pI esq) quer apoio de todas as lideranças petistas
Estado. Um farto relato do os presentes, para que apóiem
trabalho à frente da secretaria sua candidatura e a convocação
especial de Aqüicultura e Pes- do presidente do PT Gaspar,
ca e das ações do governo Lula Pedro Celso Zuchi, a integrar a
foram temas abordados na equipe que vai elaborar o

ocasião. programa de governo do Partido

Há que se destacar o dos Trabalhadores para Santa

convite que Fritsch fez a todos Catarina.

pimenta@jornalmetas.com.br

P menta
José Roberto Deschamps

Promoção Cultural I - Com o Objetiva de aguçar a criatividade da

criançada, o Jornal Metas criou uma Promoção Cultural com o tema

Pinte a Páscoa, envolvendo crianças de sete a doze anos de idade. A

campanha foi realizada em um curto período de 10 dias, realizada em

parceria com a CDL de Gaspar e a Loja Chocolídia, que COI\OSCO

comemoraram a surpresa do resultado coroado de êxito pelos 1.577

desenhos entregues, verdadeiras obras de artes.

Promoção Cultural II - Queremos registrar o importante apoio das

famílias que se empenharam, e em especial direção e professores das 22
escolas que incentivaram e valorizaram esta iniciativa do JornalMetas
em contribuir para a educação e formação destes, que sem dúvidas serão

parte essencial para o progresso desta nação. Chamou-nos atenção a

falta de apoio, e pior, o menosprezo dado pela Secretária de Educação
do Município, que deveria ser a mais interessada e dar exemplo de

preocupação com a cultura e educação. Nem mesmo fomos bem

recebidos, com a justificativa de que "seria apenas um desenho e foge
do foco de educação", por aí da para ver o nível de conhecimento de

quem está à frente de um trabalho tão importante que é a educação.

PromoçãoCulturalm - O resultado é prova de que investir em cultura,
além de contribuir para umamelhor formação de indivíduos, proporciona
lazer e entretenimento entre as pessoas. Os 1.577 trabalhos entregues
sendo que foi aceito apenas um por pessoa, e o envolvimento de pessoas
e instituições, demonstram que o Jornal Metas tem credibilidade, pelo
trabalho que vem desempenhando. Obrigado pela confiança e dedicação.

Confusão - O serviço de limpeza de um terreno anexo ao Cemitério

Municipal para ampliação da área acabou gerando alguns transtornos.
Omunicípio iniciou a obra antes mesmo de ter a aprovação da Câmara,
fato que gerou preocupação para os familiares que residem nas

extremidades dos terrenos e que entraram com uma denúncia naCâmara

e no mesmo dia, horas mais tarde, a Prefeitura encaminhou para a

Câmara, para analisar em caráter de urgência o projeto de lei que autoriza

permuta de imóveis. Questionam também a existência ou não do projeto
de uma rua em que a família teve conheeimento da sua aprovação no

governo anterior.

Nova Ponte - O assunto já rendeu muitos comentários; uns alegam ter

projeto, outros negam sua existência. Já deu até bate boca, o que parece
é que apreocupaçãomaior é de quem vai ser o pai da criança. Precisamos
sim de uma nova ponte, vamos juntos conquistar essa esta tão esperada
obra. Sabe-se que o anteprojeto ou o estudo realizado no governo do

Ex-Prefeito Celso Zuchi vai reduzir custos do novo projeto. Na última
sexta-feira, dia 07, o Prefeito Adilson Schmitt assinou a homologação
do Edital que autoriza a elaboração do Projeto da nova ponte, que parte
dele será subsidiado pela ACIG e outras entidades da região.

Débitos - Para quem tem dívidas com o Estado, podem ser quitadas à

vista com desconto de 50%. Através do Fundo Social, também é aplicada
aos débitos de IPVA (Imposto sobre Propriedade de Veículos

Automotores) e ITCMD (Imposto sobre aTransmissão de Causas Mortis
e Doações), relacionado a inventários e heranças, anteriores a 31 de

julho de 2004, para efetuar a transação, basta retirar um extrato da dívida

na regional da Fazenda, preencher o Dare (Documento de Arrecadação
Estadual) e efetuar o pagamento no banco.

®
Nesta época de refCeJ@o...
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áesejamos uma Páscoa cheia de aieqrias,
contabiiizando[eiicidade e boas notícias.
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Florianópolis
pedir mais segurança na BR-470

Na
tarde da última

quarta-feira, dia 5, um
grupo de moradores do

bairro Margem Esquerda,
encabeçados pelas vereadoras

de Gaspar Teresa da Trindade

(sem partido) e Mariluci

Deschamps Rosa (PT)
estiveram em Florianópolis,
reunidos com representantes do
DNIT (Departamento Nacional
de Infra-estrutura e Transporte)
para ,tratar das obras de

segurança que devem ser

efetuadas no trecho que

compreende os quilômetros 30

a42 daBR-470 (entre a entrada

do Arraial e Sertão Verde).
Também estiveram presentes
um representante da secretaria
de Planejamento e

Desenvolvimento de Gaspar e

do deputado estadual Paulo

Eccel (PT), Wolnei Líbero.

foram \

a

Ficou acertado que o

município irá apresentar ao

Denit um projeto (depois de

divulgada sistemática do

governo), de acordo com a

exigências e normas do

departamento, que preveja a

construção de duas ilhas de

segurança e colocação de
tachões no trecho, Com o

objetivo de amenizar o número
de acidentes de trânsito no local
e aumentar a segurança de

motoristas e pedestres que por
ali transitam diariamente.

Apesar do trecho estar sob

jurisdição federal, o município
terá de instalar iluminação no

local e custear todo o material

e mão-de-obra das melhorias.

Como será necessário alargar
parte da estrada e depois cobri
la com pavimentação asfáltica,
o governo federal, mediante

apresentação do projeto, vai
analisar a possibilidade de fazer
uma parceria com o município
e custear parte deste serviço.

O pedido foi feito em

fevereiro, quando
a comunidade
das

localidades do Arraial, Sertão
Verde e Margem Esquerda
convocou uma reunião para
discutir o expressivo número de
acidentes no local e

reivindicar mais segurança

para osmoradores da região 'I

ao superintendente regional
'

.do Denit, João José, por
jntermediaçâo do

deputado Paulo Eccel (PT). A
população das três localidades

aguarda pelo início das obras.

�

No encontro na capital, DNIT solicitou um projeto para obras na rodovia

Plano Diretor recebe apoio da AMMVI
Na última sexta-feira, dia 7,

o prefeito de Gaspar e

presidente da Ammvi (Asso
ciação dos Municípios do

Médio Vale do Itajaí), Adilson
Schmitt, particrpou do

Lançamento do Plano Diretor

de Desenvolvi-mento

Sustentável. O Plano será

aplicado nos municípios
associados à Ammvi com

população inferior a 16 mil

habitantes.
Elaborado pela associação,

com suporte do consultor Luiz

Alberto de Souza, ele visa a

amparar os municípios
consorciados à elaboração e

conclusão de seus planos até a

data limite - outubro de 2006.
O lançamento ocorreu durante

a reunião da Acammvi -

Associação das Câmaras de

Vereadores dos Municípios do

Médio Vale do Itaj aí, em

Pomerode.
O Plano Diretor de Gaspar

está em fase' de detalhamento

Alm

das propostas e deve ficar

pronto em setembro. O

Conselho de Desenvolvimento,
formado por membros das

localidades, equipe técnica da

prefeitura, juntamente com o

corpo técnico da FURB tem

discutido as melhôres propostas
para integrarem o Plano.

Lançado em 15 de abril de 2005,
a Revisão teve início após a

divisão do município em oito

regiões e a realização de reuniões

em cada um desses pólos.

Fafa sua reserva
Fone: (47) 3332-3978

Rua ltajaí - 562 - Centro

--_'-_.

Parcela do IPTU vence sábado
A segunda parcela do

Imposto Territorial Urbano

(IPTU), para os contribuintes

gasparenses que optaram pelo
parcelamento, vence no

próximo sábado, dia 15. O

pagamento poderá ser efetuado
na segunda-feira, sem juros,
nas agências credenci-adas:

Banco do Brasil, BESC,
Bradesco, HSBC, Blucreci,
Cecred, Caixa Econômica

Federal e nas Casas Lotéricas.
O IPTU é um imposto direto

que incide sobre a propriedade
imobiliária, incluindo todos os

tipos de imóveis

apartamentos, casas, boxes,
lojas, prédios comerciais e

industriais, terrenos e outros. É
um imposto importante para o

funcionamento da cidade, com
retorno de 100% para a

população em obras e

investimentos. O prefeito
Adilson Schrnitt acredita que as

obras realizadas no início do ano
devem incentivar ao pagamento:
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Sindicato dos servidores reclama
da falta de dialogo com a Prefeitura

U
in impasse está formado
entre o governo
municipal e Sindicato

dos Servidores Públicos de

Gaspar (Sintraspug). Depois de

quase um mês de negociação
para reajuste do salário dos

servidores, a diretoria do

Sintraspug reclama que ainda
não recebeu uma proposta
formalizada da administração e

tem enfrentado dificuldades para
conseguir discutir a questão
junto ao Prefeito Adilson
Schmitt, que só recebeu a

diretoria uma vez durante todo
este período. "Queremos mais

diálogo e respeito pela diretoria
do Sintraspug e servidores. Não
estamos sentindo democracia
neste governo, até agora só
recebemos propostas verbais e

os projetos de aumento salarial
vão para votação na Câmara de
Vereadores sem nós, que somos

os principais interessados,
termos conhecimento deles",
reclama a tesoureira do

sindicato, Teresinha Ramos.
As negociações começaram

no ultimo dia 20 de março,
quando o sindicato entregou na

prefeitura uma pauta de

reivindicações, entre elas, o

pedido de reajuste salarial na
ordem dos 4,63% para todos os

funcionários, o correspondente
às perdas salariais, mais 3%.

Sindicato reclama que prefeito Adilson suspendeu o diálogo
Segundo o presidente Jovino,
dez dias depois, representantes
do governo apresentaram,
verbalmente, uma contra

proposta à diretoria: 1% para
todos os 1114 servidores e abono
de R$' 45,00 (exceto para
agentes políticos), sendo que
372 deles - que ganham salários
abaixo de R$ 1mil- receberiam
mais um reajuste diferenciado

que variaria entre 6% e 23%,
este valor, estipulado de acordo
com a complexidade da função.
A proposta foi recusada em

nova Assembléia, realizada no

último dia 3 e que reuniu cerca

Definida executiva jovem >

socialista do PDT em Gaspar
No último dia 8 de abril, o

Partido Democrático
Trabalhista de Gaspar definiu
a executiva da Juventude
Socialista do PDT de Gaspar.
Foram eleitos Roberto P. de

Souza, presidente; Rodrigo
Nicolodi como vice; Marcelo
B. de Souza de secretário geral;
o tesoureiro Pablo Ricardo

Fachini; para secretário do
Movimento Estudantil,

Wellmgton Vilverr; como

secretário deMovimento Social
Natália Gaertner; para
secretário de comunicação e

capacitação política Frederico
C. Silva. O presidente eleito

agradeceu a presença e o apoio
de todos que participaram da

eleição da executiva. Os

trabalhos foram conduzidos

pelo presidente do PDT e

Gaspar, Luiz Carlos Reinert.

Posto Irmõos Deggou
*C6rriQústível êonfiável; ,

.*Trocà de'óleo, .filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis

de 90 funcionários públicos. A
diretoria não abremão do reajuste
mínimo de 4,63% para todosos
funcionários. "Não somos contra

o reajuste diferenciado, muito
pelo contrário. Na única vez em

que a diretoria foi recebida pelo
prefeito, conseguimos passar o

reajuste diferenciado das

berçaristas de 3% para 6,09%;
mas exigimos, no mínimo, a

reposição salarial na ordem dos

4,63% para todos", afirma o

presidente Jovino. Neste

encontro, o único avanço obtido
nas negociações foi o acréscimo
deR$ 5,00 no abono, que passaria

para R$ 50,00.
Insatisfeitos com a falta de

clareza nas negociações e pouco
caso feito pelo governo

municipal, os servidores foram
reunidos em nova Assembléia,
ocorrida no dia ô,mas não abrem
mão do seu pedido inicial: "Está
sendo desconsiderada a maioria
dos servidores que não foi

conte�plada com a tabela de

reajuste diferenciado e vamos

entrar com um processo coletivo

para ganhar os 4,63%", avisa a

tesoureiraRamos. Na sexta-feira,
dia 7, Jovino fez um último

contato com o setor jurídico da

prefeitura, que se limitou a

negociar apenas o abono: ofereceu
R$ 80,00 durante apenas cinco
meses. "Não abrimos mão da
nossa proposta e a assembléia
decidiu fazer uma manifestação,
para mostrar a sua indignação,
durante a sessão de terça-feira
(ontem) da Câmara de

Vereadores", declarou a tesoureira
do sindicato, Teresinha Ramos.

Contraponto
O assessor jurídico da

prefeitura, Luiz Carlos Papp,
defende a atitude da administração
municipal e explica que o envio
do projeto de lei que reajusta: o
salário dos servidores antes

mesmo de discutirem com a

diretoria do Sintraspug, para
votação da Câmara de

Veradores, foi uma maneira de

agilizar o pagamento do

reajuste, que já incidirá sobre o

mês de abril, e não somente

sobre maio, como de costume.

Quanto ao valor do reajuste, de
1 % para todos, mais reajuste
diferenciado para os servidores
com salários abaixo de R$ 1 mil

e abono de R$ 80,00 durante
cinco meses, ele garante que foi
a forma que a administração
encontrou para equilibrar o

salário entre todos os

funcionários públicos e ainenizar

as diferenças.

Horário especial durante o feriado
A Prefeitura de Gaspar

.
vai funcionar em horário

especial durante os feriados
da Semana Santa, (quinta e

sexta-feira). Na educação,
os Centros de Desenvol
vimento Infantil (CDIs)
estarão atendendo quinta
feira, dia 13 em horário
normal. A Secretaria de

Planejamento e

Desenvolvimento estará
com os fiscais na rua todos

C0l1tro1e de' Ouali<lade......,.

C'IVÓRCICS

os dias. No setor de obras, os
vigias da prefeitura, vigias da

capela mortuária, estarão
trabalhando em horário
normal e os.demais serviços
atenderão em regime de
plantão. Vale salientar que a

equipe Elo Ditran também
estará disponível para

emergências.
A Secretaria de Agricul

tura manterá seu atendimento

para inse�nação na quinta:

feira, sábado e domingo,
lembrando que os contatos

deverão ser feitos através da

Rádió' Sentinela do Vale. A
Saúde atenderá normalmente
na quinta-feira, com todos os

Postos de Saúde da Família,
Unidade Central e Farmácia

Básica, e o Serviço
Autônomo de Água e Esgoto,
manterá seu' plautão
funcionando por meio do
telefone 3332-1155/

Dr. ValrnorBeduschÍ Jún10r
Dr. Charles K. De J'VTeCteÍros
Dra. J'VTerÍ Terezinha Zibefti

3332-00.33
Rua: Vereador AllgU..":;to Beduschi, 11.° 127 - s= an.dar - Gu:,;pa,. - se

Fone:,3332� 0.918 • Rua Dr. Nereu Ramos;1164 - Coloninha - Gaspar



Geral
Semana .Santa
movimenta

pesque-pagues
O

pela tradição cristã, na
sexta-feira que
antecede o domingo

da ressurreição, Sexta-feira
Santa, respeita-se o hábito de
banir a carne vermelha do

, cardápio emmemória do "corpo
de Cristo morto na cruz". Na

refeição, entra em cena o peixe.
É nesta época, que este alimento

tão saboroso e saudável fica em

evidência e movimenta o

comércio de pescados.
Nas últimas duas semanas, o

proprietário do Pesqueiro
Elpídio, seu Elpídio Schnaider,
viu o movimento em seu

estabelecimento crescer cerca de
50%. Há 9 anos nesta atividade,
ele observa que é cada vez maior

o número de

pessoas que
optam pela
saudável carne
branca do

peixe:, "As

pessoas' têm
consumido
mais peixe, e

não somente

durante' a

Semana Santa,
mas o ano

todo".Peixe é um alimento saudável

Pesque-pague garante um faturamento maior nesta época
Assim como o pesqueiro de de Gaspar e Secretaria de

Elpídio, existem outros três do Agricultura, que será realizada

mesmo porte nomunicípio, com mais uma vez nas dependências
atrativos a mais como o da Feira Livre Municipal, na
oferecimento de buifet variado tarde de hoje, a partir das 14

para o almoço. Há, ainda, outros horas, e durante todo o 'dia de

15 pesque-pagues de menor amanhã, entre às 7h e 18horas.

porte, mas que também têm seu Elpídio também manterá seu

público fiel. Pelo segundo ano pesqueiro aberto nestes dois dias,
consecutivo, Elpídio será o como acontece todo o ano, até às

fornecedor exclusivo da: Feira do 22horas, para atender aqueles que
Peixe, promovida pela prefeitura deixam para comprar o peixe da

Sexta-feira Santa mais perto da
data. Ele espera comercializar
cerca de 3 toneladas de peixe,
entre Tilápia, Carpa Capim e

Húngara, Pacu e Traíra. Metade
desta quantia será vendida na

Feira do Peixe Livre, ao valor de
R$ 4,00 o quilo. Vale lembrar, que
não será limpo peixe no dia da

comercialização em função da
.

estrutura necessária para adequar
este tipo de procedimento.

Aquipar ganha kit para feira do governo federal�-------
o recém empossado minis

tro da secretaria especial de
Aqüicultura e Pesca, Altemir

Gregolin, deu início à entrega
dos 18 kits daFeira do Peixe, em
Gaspar, na tarde da última sex

ta-feira, dia 7. Outros exempla
res foram distribuídos por diver
sas cidades do estado. Os inte

grantes da Aquipar de Gaspar
foram contemplados com o kit,
no valor de R$ 5 mil; que inclui
barraca desmontável, balcão,
balança eletrônica, caixa
isotérmica' para acondiciona
mento dos peixes, tanque
desmontável com capacidade
para 2 mil peixes vivos, entre

outros. Com o kit, eles terão fa- O projeto de kits' da feira do
cilitada a realização da Feira do peixe. é desenvolvido pela
Peixe Vivo. secretariaespecial deAqüicultura

"Esta é mais uma ação e Pesca. Neste ano, serão

concreta que estamos fazendo liberados 360 kits para todo o país.
aqui no estado para aproximar o Com isto, a rendapara o pescador
produtor do consumidor", pode aumentardeRâ l.Oüoquílo,
explica Gregolin. "Com este preço médio praticado para o

ousado projeto, estamos comprador inrtermediário, para
propiciando mais renda para até R$ 4,00. Pelo projeto, os

quem produz, ao mesmo tempo grupos de pescadores recebem o
,

em que incentivamos a kit porurn termo de comodatoque
comercialização e o consumo do dura um ano. Neste período, a

pescado", afirma o ministro, que secretaria vai avaliar se a estrutura
assumiu a vaga deixada pelo está sendo bem utilizada, o que,

tambémchapecoenseJoséFritsch, se confirmado, passa a ser

que é pré-candidato ao governo de propriedade definitiva dos
Santa Catarina pelo PT.

_ aqüicultores.
Ministro assina a doação ao município

--�---����-��------��_,.-�----�---"----"--��,
Confira OS ganhadores da promoção

.

, :
na página 6 �_I(Ig_Cultura e Lazer !
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Moretto assume pasta cheio de projetos
,

-

O
novo Secretário de

Turismo, Indústria e

Comércio, Cesário

Moretto, 53 anos, é natural de

Gaspar. Durante 18. anos

trabalhou na área fmanceira da

Bunge e naCírculo. Professor e

Pós-graduado em Gestão de

Negócios. Já está na Secretaria

de Turismo há um ano como

coordenador de incubadora e

diretor. Foi convidado pelo
PrefeitoAdilson Schmitt para se

integrar à secretaria. "Acredito

que isso se realizou pormeio de

um trabalho conquistado com

confiança e credibilidade diante

das instituições", afirma

Moretto..

Com projetos para os três

maiores eventos da região, ele
explica a vontade de colaborar

com o município de Gaspar.
"Somos responsáveis por
futuras gerações, tanto no

emprego como meio ambiente

e qualidade de vida", diz.A nova

diretora na área de Turismo

Caroline Burghardt, está

trabalhando junto ao secretário.

A Expofeira, onde
anualmente é feito feiras de

agronegocios, gineteadas,
exposiação de máquinas
agrícolas, touromecânico, tenda
da cultura e arroz e piscicultura.
Neste ano terá como diferencial,
colocar em prática a realização
de um café colonial, com a

exposição de produtos artesa

nais. Desde a divulgação do

evento neste ano, muitos

ingressos já foram vendidos.

"Queremos ampliar a área

externa, com atrações de shows
nacionais que valorizem a nossa

terra, para o público prestigiar",
explica.

Outro evento que se

apresenta no mês de julho, o

Festinver, espera grandes
expectativas, e abrange todas as

formas de manifestações
culturais. Reuniões semanais

tanto na secretaria como na

prefeitura estão antecipando e

resolvendo alguns assuntos e

problemas. Artesanatos em

nível nacional vão proporcionar
ao público todo o processo dos

produtos.
No Ginásio João dos Santos,

uma rodada de negócios vai

destacar-se com o objetivo de

gerar trabalho, estabilidade e a

inclusão de Gaspar nas festas

de outubro. Moretto explica
que Conselho Municipal,
sempre objetiva o

desenvolvimento econômico e

o incentivo ao trabalho para as

pessoas que estão na região, por
meio das condições de trabalho
e com bons canais de transporte
ao serviço público.

Por fim, a ExpoGaspar, que
é um grande instrumento de

divulgação, marketing e venda

tomou-se uma forma de fazer

negocios sem gastar
muito.Reunindo mais de 120

expositores nos segmentos da

economia, agricultura,
artesanato e tecnologia [mal, irá

Varas de Gasparacumulam processos

Juíza Ana Paula: .1,8 mil novos processos ano passado

Moretto: cargo foi conquistado por confiança e credibilidade

tomar mais uma vez realidade secretaria junto ao prédio da

a exposição do evento. O antiga Olymalhas, a partir de
secretário afirma ser um maio, já estão sendo feitas

desafio muito grande ser quadras e pistas próximas à

administrador público, devido agricultura e turismo da

à escassez de recursos hoje em cidade."Se hoje Gaspar serve de

dia. E conclui, "a própria passagem, todos nós somos

administração municipal, responsáveis. Basta o homem

busca recursos no poder fazer o necessário para arruinar

estadual e federal". o mundo. Devemos fazer algo a

Com a transferência da: mais e participar", conclui.

Pró-Rim palestra para esc?la
O Fórum de Gaspar segue

como o segundo da região do

Vale, perdendo somente para
Blumenau, em número de pro
cessos, com 24 mil à espera de

julgamento. A juíza da laVara,
Ana Paula Amaro da Silveira,
lembra que, enquantoBlumenau

possui 20 juízes para realizar o

trabalho, Gaspar conta somente

com três. São 8 mil processos

para cada juiz das varas de

Gaspar, enquanto o correto se

ria apenas 500 para cada um.

Somente no ano passado, mais
de 1,8 mil processos deram en

trada na laVara e esse número

só tende a aumentar, observa a Psicólogo palestrou sobre sexualidade a adolescentes

juíza.
Apesar de um novo mutirão

estar marcado para ocorrer no

estado de Santa Catarina no

próximo mês de agosto, de

pouco esta ação irá contribuir

para desafogar as gavetas do

Fórum, pois, neste caso, são

realizados acordos que, de uma
forma ou de outra, já seriam

efetuados, como explica a juíza
Ana Paula. A abertura da 3a

Vara, em agosto do ano passado,
.

também de pouco adiantou:

"Ela j á iniciou com 12 mil

processos e, até hoje, o Tribunal
de Justiça não abriu concurso

para contração de empregados,
alegando falta de verba"

Foi na manhã do dia 10, às
10h, que profissionais da
Fundação Pró-rim, como o

Psicólogo Antônio Gomes da

Rosa, a agente de saúde Juçara
Aparecida Schineider e o

Coordenador de Marketing
Nilson Cordeiro Pinto,
reuniram-se no auditório da

PrefeituraMunicipal de Gaspar,
proporcionar uma palestra como
alerta e prevenção da

sexualidade, contraceptivos,
métodos e prevenções, o sistema
imunológico, doenças renais e

drogas, para alunos do 3° ano da

Escola Honório Miranda.
A professora de Biologia da

entidade, Dorli Tessaro, afirma

que a realização do encontro é

de grande importância para
adolescentes. "A comunidade

quer que aconteça a prevenção
na adolescência", afirma o

Cordeiro:

Esse encontro foi realizado
com o apoio da Secretaria da

Educação, direção e coordenação
da escola, que está dando
continuidade ao Projeto Educar

para Previnir, que criou um

programa de educação nas

escolas de todo o Estado para

previnir doenças renais e agora
prepara-se para a data de

apresentação da primeira etapa
do projeto, que é considerado um
pólo de nível nacional.
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Começam obras no Cemitério
H

.

á duas semanas, a Prefeitura de

Gaspar iniciou o trabalho de

limpeza de dois terrenos que,
foram adquiridos, em anexo ao cemitério

municipal, no bairro Santa Terezinha, com
o objetivo de ampliá-lo. "A limpeza da

capoeira que tomava conta dos terrenos foi.
necessária para realizar o levantamento

topográfico da área", explica o secretário ,�

de Planejamento e Desenvolvimento,
Maurílio Schmitt. Os terrenos adquiridos
totalizamcercade 1O.056,16m2,eservirão --�-_1I�.!<>:�,�:
para futuras ampliações no local. As

negociações, que duraram quase um ano,
.

puderam ser realizadas devido aos ajustes
no orçamento realizados em 2005.

Segundo o PrefeitoAdilson Schmitt, os
investimentos na ordem de R$ 123 mil
foram necessários pelo crescimento

. acelerado da cidade de Gaspar, "a

população gasparense está crescendo
diariamente e a cidade conta somente com
dois cemitérios municipais, no Bairro
Santa Terezinha e no Barracão". O
secretárioMaurílio lembra que a área será

suficiente pará atender a população, no
máximo, até os próximos 5 anos, por isso,
já estão sendo estudados pela secretaria
novos locais que poderão, em um futuro

próximo, abrigar um novo cemitério "= ,

municipal Investimento foi de 123 mil reais para a ampliação do Cemitério Municipal de Gaspar

As Lojas Mambel tem uma goleada de ofertas pra você!
São seis anos atendendo seus clientes e colaboradores com respeito e dedicação.
E neste mês de aniversário quem ganha o presente é você!

�plLov.eite, teda a linha se móveis,
colchões e �resentes em

6 vezes s-em entrada
líJQ "e,o tia etigueta.

Além disso a€1ui é só €omf2rar e grultliar..
/;aça aqui as suas compras e

ganhe um brinde da loja!
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Visite uma de nossas lojas mais próxima de você:
Rua São Pedro nG 8"9 - Centro - Telefone 3332 2125

Rua Arnoldo Schramm n° ��5 - Centro - Telefone 3332 743�
RuaL1 de Junho n° 277 -Ilhota - Telefone 33431863
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Alunos de CDI fazem

passeio rural animado
Na

última sexta-feira, dia 7, as

professoras Janete Gartner,
Vanessa Censi e Kátia Goedert

proporcionaram um dia de muita

descontração e divertimento aos alunos
das turmas I e II do Jardim do Centro de
Desenvolvimento Infantil Theresa

Beduschi, no Barracão. O lindo sol que
se abriu naquelamanhãjá anunciava que
o dia seria de muita curtição, o que foi

confirmado assim que os pequenos che

garam à propriedade da professora
Vanessa, localizada no Óleo Grande.

Lá, foram recebidos pelo simpático
casal Sílvio e Silvia Censi, pais de

Vanessa, que ficaram emocionados com

a visita. Seu Sílvio ainda proporcionou
aos pequenos um divertido passeio de

tobata que os deixou ainda mais entusi

asmados. Eles ainda puderam ter contato

com animais rurais como vacas, bois e

frangos e provar deliciosos doces na casa

da avó da professora Vanessa.

A participação dos pais de alguns alu
nos foi essencial para o sucesso do pas
seio, pois.ajudaram as professoras a con

duzir os alunos pela propriedade com se

gurança e sem deixar faltar atenção a

nenhum deles. Segundo a pedagoga
Janete; os pais adoraram a idéia e já se

dispuseram a acompanhar as turmas em
outros passeios que, eventualmente, vi
rão a ser realizados pelo CD!.

A atividade teve como objetivo tirar

'os alunos da sala de aula para que eles

vivenciassem experi
ências e construíssem

conceitos de mundo

que somente são possí
veis fora das paredes
escolares. Em contato

direto com a natureza,
e com um ambiente
novo a ser descoberto,
os pequenos puderam
exercitar toda a curiosi

dade e admiração dian-
te do desconhecidopró-. .

.

d f
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Passeio das turmas do Jardim foi muito descontraído
pnos esta fixa etana. <

Prefeito visita creches Alunos estiveram no jornalMetas

Prefeito fez visita a crianças da Creche Menino Deus

Na semana passada, as 6

creches domiciliares do

municipro de Gaspar
receberam avisita do prefeito
Adilson Schmitt, da

secretária de Educação
Isaura C. Pereira e da diretora

adjunta da Educação Infantil,
Ida Luciana Scottini. O

objetivo da visita foi
conhecer a realidade,
estrutura e funcionamento

destas creches que são

parceiras do poder público, já
que recebem do município
orientação pedagógica e

alimentação. Cada uma

destas creches atende

aproximr.damente 30

crianças. "Ficamos muito

surpreendidos com a·

qualidade destas creches",
declarou a secretária Isaura,
que pretende acompanhar .

mais de perto o trabalho

destes educandários.

Na última semana, a equipe do Jornal Metas recebeu a

visita dos alunos da escola seriada Augusto Schramm,
. localizada no bairro Macuco. A visita à sede do semanário foi

motivada pela promoção Pinte a Páscoa promovida pelo
Jornal Metas e que vai premiar os 4 melhores desenhos sobre
.o tema, produzidos por crianças da rede de ensino de Gaspar
(vide resultados nas páginas 6 e 7 do Cultura & Lazer).

A professora Jaqueline conta que, como a escola fica

bem distante do centro da cidade, eles não costumam sair das

dependências para passeios de estudos, mas çomo os pequenos

produziram seus desenhos para participar da promoção, e

tinham' de entregá-los na loja Chocolídia, no centro,

aproveitaram a oportunidade para conhecer a redação do Jornal
Metas e outros pontos atrativos e importantes da cidade.

Dicas de
Segurança

Por Evandro de Mello do Amaral

Sargento do Corpo de Bombeiros

Cuidado, seu lar pode esconder
vários perigos!

A imagem poética do lar como um
refúgio superprotetor é bastante

enganosa. Acidentes graves
costumam ocorrer em casa. Somos os

maiores interessados e também os

responsáveis pormanter nossos lares
em segurança. Para isso, precisamos
descobrir os riscos e eliminá-los. É
importante também conscientizar

toda a farm1ia.

Choque elétrico
Muitas pessoas não sabem, mas

um choque elétrico pode matar.

Aprenda a evitá-lo. O choque elétrico
pode ser fatal.

Nunca mexa na parte interna das to

madas, seja com os dedos ou com

objetos (tesouras, agulhas, facas e

etc.).
Nunca deixe as crianças brincarem

com as tomadas.

Vede todas as tomadas com protetores
especiais ou um pedaço de esparadra
po largo.

Ao trocar lâmpadas, toque
somente na extre:rhidade do suporte
(de porcelana ou plástico) e no vidro
da lâmpada elétrica. Se possível,
desligue a chave geral antes de fazer
a troca. \

Nunca toque em aparelhos
elétricos quando estiver com as mãos

ou o corpo úmidos.

Não mude a chave de temperatura
(inverno - verão) do chuveiro elétrico
com o corpo molhado e o chuveiro

ligado.
Mantenha os aparelhos elétricos

em' bom estado.
Não hesite em mandar consertá-los

sempre que apresentarem problemas
ou causarem pequenos choques.

Verifique sempre os fios elétricos

que ficam à vista. Com o tempo, a

sua capa protetora se desgasta. Nunca
deixe um fio elétrico descoberto.

Instale o fio de terra em chuveiros
e torneiras elétricas.

Ao manusear objetos metálicos,
tenha cuidado para que não esbarrem

em nenhum cabo elétrico aéreo.
Nunca pise em fios caídos no

. chão, principalmente se a queda foi
em conseqüência de uma tempestade.

Proteja-se e viva bem com a

eletricidade. Ela não foi criada

para causar choques.



Falta qualidad
•

JORNAL MÊTAS

no ensmo
A qualidade do ensino no Brasil pode

ser resumido em uma única constatação:
os estudantes brasileiros concluem os

oito anos do ensino fundamental e os três
do ensino médio lendo sofrivelmente e

sem domínio da linguagem matemática
básica. Em uma avaliação internacional
feita pela Organização para a Coopera
ção e o DesenvolvimentoEconômico em
41 países em 2003, a Coréia alcançou o

terceiro lugar em matemática e o quarto
em ciências - enquanto o Brasil ocupou
a última e penúltima colocação nas duas

matérias.

Apesar destes índices, a educação no
Brasil apresentou melhorias significati
vas na última década do século XX: hou

ve queda substancial da taxa de analfa

betismo, ao mesmo tempo em que hou

ve aumento regular da escolaridade mé

dia e da freqüência escolar. Em Gaspar,
grandes avanços foram registrados nos

últimos anos. A secretária de Educação
Isaura Pereira destaca o aumento do ní

vel de instrução dos professores que,
além de possuírem ensino superior e al-·
guns, pós-graduação, participam de cur

sos de formação e capacitação ofereci-v
dos pela secretaria.

Além disso, foram construídos novos

Centros de Desenvolvimento Infantil

(CDI), como o do bairro Sete de Setem

bro. Por outro lado, escolas e CD!'s ti

veram suas estruturas ampliadas e refor

madas, bem como ganharam laboratóri
os de informática. Hoje, o grande desa
fio da Educação. em Gaspar é diminuir o
índice de repetência, que tem crescido

nos últimos anos. Um das alternativas en

contradas pela pasta foi intensificar o tra
balho com os alunos das séries iniciais

que possuem dificuldades de aprendiza
gem. A estas crianças são oferecidas au

las de reforço, em turno contrário ao es

colar, coordenadas por uma equipe de
técnicos e profissionais da secretaria.

"Vamos obter bons resultados já nos pró-

Em 2002, a população brasileira tinha, em média, 6,2 anos' de estudo,
considerando-se as pessoas com dez anos ou mais de idade;

Apenas 36,5% das crianças de zero a seis anos de idade freqüentavam
creche ou escola no país. Jás as crianças com idade de zero a três anos, apenas

11,7% estavam em creche ou escola.

ximos dois ou três anos",
espera a secretária.

A rede de. ensino de

Gaspar é composta por 45.
educandários, entre esco-

las, creches e CD!'s, das��.-_

redes pública e particular
de ensino. A clientela es-

colar domunicípio é com-

posta por quase 13,5 mil
alunos. Este ano, a Secre-

taria de Educação lançou
um desafio às escolas pú-
blicas e vai premiar, no fi-
nal do ano, a Escola Re

ferência. O objetivo é in

centivar a comunidade
escolar a oferecer ensino
de qualidade aos alunos

de cada comunidade.

Durante este ano, os

educandários da rede

municipal vão receber a

visita de equipes de pro
fissionais da Educação e

também de lideranças de
entidades representativas
da cidade que vão avaliar a escola como

um todo. A primeira visita já foi feita, e
ainda esta semana as comissões irão se

reunir para produzir o primeiro relatório
do projeto, que será entregue a escolas e

CD!'s, com anotações sobre os aspectos
positivos e a serem melhorados de cada

instituição. No final do ano, aquela que
tiver o maior destaque positivo será pre
miada como a Escola Referência. "Per

cebi, nas primeiras visitas que os

diretores estão bastante entusiasmados
com a idéia", declarou a secretária Isaura.

Dificuldades

Mas o que falta para que o sistema de

ensino municipal de Gaspar seja mais
satisfatório e alcance melhores resulta
dos? Segundo a secretária Isaura, falta
aindamuita coisa. Hoje; os CDI's domu-

A Educação
,em Gaspar

17 escolas municipais

7 escolas estaduais
um árduo trabalho pela frente", apon
ta a secretária. É sabido que estímulos
educacionais fora do ambiente escolar

são muito mais interessantes aos olhos

dos alunos, o que resulta em um inte

resse maior por parte deles, em perma
necer na escola, e aumento do rendi

mento escolar.Segundo a secretária, o

governo federal tem investido pouco
no ensino público, e a liberação de re

cursos vindos desta esfera é essencial

para que obras que venham a suprir
estas necessidades acima apontas se

jam edificadas. Mas jogar toda essa

responsabilidade no governo é um

grande erro. É essencial que os pais se

envolvam nas questões escolares como
forma de contribuir para com o suces

so do sistema de ensino. Por isso, a se
cretária entende que os pais precisam
ser mais atuantes na relacionadas à

educação dos filhos. "A educação não

pode se tornar um paternalismo sem

precedentes. Os pais precisam enten

der que a educação seinicia no lar, e a

escola está aí para complementar, ofe
recendo ensino sistematizado que os
pais não têm condições de oferecer em

casa", ressalta Isaura.

"'6 escolas particulares

9 CDI's

6. creches domiciliares

6,� mil alunos na rede estadual

5,96 mil alun�s na rede pública

1,lmil alunos na rede particular

nicípio são insuficientes para atender a
demanda. Dezenas de crianças estão nas

filas de espera por uma vaga. Para agra
var o problema, a, crescente migração de

famílias de baixa renda, sem perspecti
vas, de outras regiões acaba tirando a

vaga de crianças gasparenses, já que es

sas famílias recebem os benefícios das
. leis.

As escolas, em sua maioria, tam
bém possuem estrutura física limitada

para que possam ser realizadas

atividades fora da sala de aula. "São

poucos os ambientes para laboratóri

os e os espaços para prática esportiva
são deficientes. Nesse sentido, temos

Fonte: Síntese de Indicadores Saciai



o .escritor da juventude brasileira
I

.

com os dotes culinários

de Nastácia? Há várias

gerações os personagens
mais famosos do escritor
Monteiro Lobato fazem

parte do imaginário
infanto-juvenil demilha
res de brasileiros, que se

deixaram encantar pela
magia das fábulas do Sí
tio do Picapau Amarelo

e cresceram sob a influ

ência de suas obras e

pensamentos. No próxi
mo dia 18 é a data de nas
cimento de Monteiro

Lobato ..
Natural de Taubaté,

no interior do Estado de

São Paulo, Monteiro
Lobato foi uma criança
diferente das demais.

Cresceu com a cara en

fiada nos livros e olhos
o ato estímu ou o irnaqmano os Jovens por geraç es brilhantes a enxergar

Quem nunca se divertiu assistindo às para muito além da janela do seu quarto.
peripécias da boneca de pano Emília? O jovem Lobato tinha mente irrequieta e

Quem nunca quis ter uma avó tão cari- imaginação fértil. Seu espaço preferido
nhosa quanto a Dona Benta? Ou uma tia era a biblioteca do Visconde, na casa da

Rua XV de Novembro em Taubaté, onde

passava horas folheando revistas ilustra

das e aventurando-se nos clássicos da li
teratura. Militante da causa do progres
so, Lobato percebeu muito cedo que só

por meio dos jovens seria possível apres
sar as mudanças na sociedade. No cená
rio do Sítio do Picapau Amarelo, Dona
Benta retrataca o Brasil de seus sonhos:

democrático, sem opressão e justo.
Lobato escreveu mais da metade de

seus livros para o público infanto-juve
nil, com justamente de contribuir na for

mação intelectual e moral da juventude.
A outra parte de sua obra é, basicamente,
com foco na política, como política era

também sua militância intensa como jor
nalista e editor. Lobato era preocupado
com a situação do povo. Por isso, sempre
esteve engajado na luta por mudanças na
sociedade brasileira. "A nossa literatura é

fabricada nas cidades, por sujeitos que não
penetram nos campos de medo dos carra

patos", costumava dizer. Em conseqüên
cia dessa luta, o escritor sofreu as agruras
das prisões e da perseguição.

Toda'sua vida e seu trabalho estive-
,

ram dedicados à luta pela preservação dos
valores culturais e das riquezas naturais

do Brasil. Foi pioneiro na luta pela pre

servação das florestas, dos índios e dos

animais nativos. Lobato foi, portanto, um
homem de VIsão à frente do seu tempo,
socialmente engajado, movido por um

sentimento de paixão pelas crianças, pelo
Brasil e pela comunicação inigualáveis.
Ele não conseguia viver sem se comuni
car com as pessoas, principalmente com

as crianças. Sua obras incitam o diálogo e

a busca de parceiros para as brincadeiras.

Quando escrevia em jornais, fazia questi
onários e pedia a opinião de seus leitores.

Lobato-morreu em 4 de julho de 1948,
vítima de derrame cerebral, em São Pau:
lo SP.

Principais obras
de Monteiro Lobato

Reinações de Narizinho
O Saci

Memórias de Emüia
O Pica-Pau Amarelo

O Minotauro
Emilia no País da Gramática

Aritmética da Emilia
.

Geografia de Dona Benta

Os personagens que encantaram gerações
Emília

É uma boneca de

pano feita pela Tia

Nastácia, com olhos de

retrós preto, sobran
celhas lá em cima.
Era muda até que engo
liu a pílula da fala inven

tada pelo doutor

Caramujo.

Nas cidades e nas

roças, todo mundo

temmedo de Saci. É um
)1 perneta'muito safado

que adora fazer estripulias
nos terreiros das fa

) )zend�s e. assustar
;/ os arumais no pas-

t.., to.

Visconde
Foi feito de um

sabugo de milho,
com umas

palhinhas
pescoço,
usa cartola

Dona Benta
Essa senhora

com 60 anos é
dona do Sítio do

Picapau Amarelo,
um lugar muito bo-

nito, com uma casa

grande, muito an

tiga onde tudo é
muito amplo e

fresco.

Pedrinho
É o neto querido de

Dona Benta, o primo
querido de Narizinho.
Tem 10 anos, mora e

estuda na cidade e

o que mais

gosta no mun

do é passar as
férias no sítio

da vovó.

Príncipe Escamado
Anda em carrua

gem puxada por ca- �
valos marinhos,

. .;..-�....._

tem um exército
de peixes espada.
Ficou noivo da

Narizinho e le- "'
vou toda a tur-

�

ma para conhecer
as maravilhas do fundo dó mar.

Narizinho
Lúcia é a neta da dona

Benta e mora com ela na

casa grande do Sítio do

Picapau Amarelo. Por cau
sa de seu nariz arrebitado
todo mundo a chama de
Narizinho.

Tia Nastácia

r;:::1 A melhor

Caramujo,
Grande médico, o

doutor Caramujo, de
doença entende

tudo. Cura qualquer
coisa com suas pílu-

-

las milagro
sas. Foi o

doutor

Caramujo
quem deu à Erru1ia

a capacidade de fa-

.
lar,

Quindim
É um rinoceronte enor

me que fugiu
de um circo
de cavali

nhos no

Rio de Ja

neiro e foi pa
.

rar nas matas do Sítio de

dona Benta. No começo só a Erru1ia sa

bia onde ele estava.

'Cuca
sal-

quituteira deste e de
-

todos os mundos

que existem. Além
.de cuidar da cozi

nha, ela é uma faz
tudo na casa, Foi

ela quem pratica
mente criou a

Narizinho, e quem
fez a Emília.

Rabicó
Esse porquinho

vou-se de ir para
o forno porque
Narizinho brin- •

cava com ele
desde pequenino.
Foi batizado de
Rabicó porque só pos-'�
suía um toquinho de

cauda. Só pensa em comer.

bruxa que mora

numa caverna

escura. Tem

cara de jacaré e

garras nos dedos
como os gaviões.
Velha como o tempo,
dorme uma noite
cada sete anos.
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IngressosAntecipedos
Gaspar: Xodó Som

Ilhota:Migles Lanches (Centro).
Relojoaria Soares (Centro)
Supermercado Fandaruff (1Ihotinha)
Supermercado Pedrinho (Baú Baixo)

Atençio
8f1ú e regido: A IIfI'!tI IU/lcio/lflrÍl

durfl/lte fi /loite todfl

Eventos em Ilhota 2006
_ 24/06 - Ivonir Machado e Novos Garotos
16/09 - Banda Cavalinho - Terceiro Baile do Chopp

08/11 - Banda Flerte - Baile das Bruxas

Policiamento garantido pelo Grupo de Rep�essões Tátic,as'-(GRT)



Dia dedicado a incentivar a

leitura na Ferandino Dagnoni
No Dia do Livro Infantil,

comemorado em 4 de abril, a

escola Ferandino Dagnoni pre
parou uma série de atividades

com o objetivo de resgatar a tra

dição dos pais a contarem his
tórias para seus filhos. "Nosso

objetivo foi incentivar a leitura
de histórias infantis, pois. hoje
se perdeu muito o costume dos

pais contarem histórias para os

filhos", explica a bibliotecária

e apoiadora pedagógica da es

colaMarilse RaulinoMarquetti.
Naquele dia, foram montadas,
na escola, tendas nas quais pais
e alunos puderam entrar em

contato com inúmeras obras li

terárias e até comprá-las. Esti
veram presentes representantes
da Editora Moderna e de um

sebo de Blumenau. "Os alunos

puderam comprar livros a par
tir de R$ 0,50, e a procura foi
bastante grande, um dia depois

, Alunos tiveram acesso à literatura em um dia dedicado exclusivamente ao livro
da atividade ainda havia alunos nou a atividade. Bluinenau. Por meio da coorde- Gasparinho", na escola.

questionando se ainda era pos- Quem também deu a sua nadora Camila Schereiber, os Durante o evento, a profes
sível adquirir os livros", contou contribuição ao dia dedicado à alunos receberam mais informa- sora Lúcia dos Santos, coorde
Marilse, que também coorde- leitura foi o Projeto Piava, de

.

ções sobre este importanten pro- nadora do Programa de Incenti

jeto que trata da recuperação e vo à Leitura (Proler) de Gaspar
preservação da Bacia do Rio e funcionária da Biblioteca Pu

Itajaí Açu e mata ciliar. Camila blica Dom Daniel Hostins tam

palestrou aos alunos, mostrou bém montou a sua tenda que,
um vídeo sobre educação com uma decoração agradável,
ambiental e distribuiu material tornou o ambiente ainda mais

informativo aos alunos. produtivo emotivador para a lei
tura dos jovens.

Na atividade do Dia da Lei

tura, foram envolvidos cerca de

500 alunos' da Escola Ferandino .

Dagnoni, além dos alunos do
Maternal e Jardim do Centro de

Desenvolvimento Infantil Fáti

ma Regina, que fica nas proxi
midades da escola.Estórias estimulam a imaginação das crianças

Projeto parceiro
O Projeto Piava se tornou .

parceiro da escola desde que co

meçou a ser desenvolvido um

outro de educação ambiental
intitulado "Sensibilização, co
nhecimento e reconhecimento
da microbacia do Ribeirão

Poetizando
a vida·

. Por Júlio César Bridon dos Santos

"Pequena Prece"
Esta pequena prece
É para que neste momento de an

gústia
Possa me prostar aos vossos pés
E pedir-vos que atendais as minhas

súplicas.

SENHOR!
Fazei de mim' um instrumento de

harmonia
Para onde houver qualquer dúvi
da, Pairem sobre meus pensamen
tos

Vossas palavras sentidas e que elas
calem fundo no meu coração.

SENHOR!
Fazei de mim um batalhador dos

Vossos ideais
Para que juntos possamos
Caminhar lado-a-lado
Buscando sempre encontrar a luz

da esperança
Que abrirá meus olhos
Para as vossas verdades.

SENHOR!
Fazei de mim um alicerce
Para que os outros possam seguir
meu exemplo
E nele se fortalecerem.

SENHOR!
Fazei de mim vosso filho amado

Como sempre o fizestes
Para que possa vencer os obstá
culos

Que porventura de mim se apro
ximarem.

Obrigado,Senhor!

do livro
"MOMENTOS DE REFLE

XÃO"
bridon@terra.com.br

o que fez este dia entrar para a História.?
2 � Missão Espacial
m 12 de abril de 1961, na pri
eira missão espacial tripula
a, a cápsula soviética Vostok

, transformou o coronel Yuri

Iekseye-vich Gagarin no pri
eiro homem no espaço a com

letar uma órbita em 89,1 mi-

era piloto da Lotus-Renault,
numa grande disputa, ganhou
com a ínfima margem de

0.014s em relação a Nigel
Mansell, daWilliams.

14 - Guerra das Ilhas

Malvínas
Em 14 de abril de 1982, a In

glaterra enviou tropas às
3 - Senna no GP da Espanha Malvinas e venceu a disputa
m 13 de abril de 1986, na es- contra a Argentina. A Inglater
réia do circuito de Jerez de La ra e a Argentina começaram
rontera, ocorreu o Grande Prê- uma guerra pelo domínio das

'0 de Fórmula 1 da Espanha. Ilhas Malvinas, após o país la
brasileiroAyrton Senna, .que. o tino-americano invadir o arqui-

. pélago, localizado ao sul do

continente.
grande manifestação, com mais
de 1,3 milhão de pessoas, em

São Paulo, na Praça da Sé, pe
dindo por eleições democráticas
no país.

De 12 a 18 de Abril

15 - O 'naufrágio do Titanic
Em 15 de abril de 1912, o

Titanic, o maior e mais luxuo
so transatlântico do mundo,
com 10 andares naufraga, após
se chocar contra um iceberg
perto de Terranova. Morrem
1.513 pessoas por falta de bar
cos. Apenas 750 sobrevivem

17 - Morre Benjamin Franklin
No dia 17 de abril de 1790, mor
reu Benjamin Franklin, diplo
mata e inventor norte-america

no, nascido na Filadélfia, Esta
dos Unidos. Franklin foi quem
descobriu abioeletricidade e in

ventou os pára-raios, usados até
hoje, após uma experiência com
uma

pipa em uma tempestade.

18 - Revolução Cultural
Mao Tsé-Tung lança, em 18
de abril de 1-966, a grande Re

volução Cultural na China Po
pular, para combater o

revisionismo, afastando o Par
tido Comunista de seus adver

sários. Mao combateu, assim,
a política econômica pragmá
tica, baseada em incentivos
materiais e individuais

www.terra.com.b

16 - Movimento das Diretas

Já
No dia 16 de abril, ocorre lima



Uma nova vida

recomeça na

Terceira Idade
o Brasil tem 15 milhões de

pessoas na terceira idade, e de
acordo com a Organização das

Nações Unidas (ONU), a taxa de
terceira idademundial deve qua
druplicar nos próximos 50 anos,
passando dos atuais 600 milhões
de pessoas commais de 60 anos,

.

para 2 bilhões. É preciso portan
to criar uni ambiente ideal para
umapessoa da terceira idade.>,

Entre os vários aspectos que
fazem parte deste processo de

socialização, auto-estima e na

saúde física e mental do idoso.

Ele precisa se sentir útil também

nesta fase da vida. As atividades
físicas, as conversas e amizades,
são importantes formas de recre-

ação e lazer para essa fase da
.

vida.
Foi buscando uma velhice

digna e feliz no futuro, que há

mais de dez anos, Tuznelda So
ares 58 anos, moradora do bair
ro Sete de Setembro há 30 anos

e voluntária da Rede Feminina
há 15, resolveu fundar o Grupo
de idosos Santa Inês com a ami

ga' Santa da Costa de 82 anos.

O objetivo, segundo ela, era
"proporcionar aos idosos a con

vivência em um esp.aço que
amplia e recicla conhecimentos,
melhora a auto-estima e promo
ve a socialização". A idéia teve

o respaldo do marido de

Tuznelda Aderbal Soares.

Grupo da Terceira Idade Santa Inês, do bairro Sete de Setem!Jro

Atividades semanais promovem a socialização do idoso

Os primeiros encontros a Prefeitura de Gaspar, forne
aconteceram na Escola de Edu- ce uma ajuda de custo de R$
cação Básica Frei Godofredo, 200,00 ao centro Santa Inês e

mas em seguida passaram a se a outros grupos de idosos do
realizar na própria residência da município.

_

fundadora e coordenadora, que Todas as quartas pela ma

estimulava o relacionamento do
. nhã, das 9h às 11h, a professo

grupo os idosos por meio de ra de Educação Física Bruna
atividades físicas e Gaertner, orienta o grupo em

socioculturais. "Gostaria de alguns exercícios de ginástica
um centro comunitário maior e realização de esportes, como

. para receber outros grupos", terapia e lazer. Segundo pes
diz Tuznelda. quisas com idosos, a depressão

e a ansiedade, associa-se com

a falta de atividades físicas.
Entre os 45 idosos acima de

60 anos que participam, apenas
nove são homens aposentados

.

ou pensionistas dos bairros São

Pedro, Santa Terezinha,
Gasparinho e Sete de Setem
bro. Os encontros são realiza
dos às quartas-feiras, apartir das
5h na residência da coordenado-

Participação
Para participar do grupo é

fácil. O idoso precisa preen
cher uma ficha de apresenta
ção e pagar uma mensalidade
de R$ 5,q.o reais para o trans

porte coletivo de viagens e vi
sitas a outros centros de ido-
sos no estado. Uma vez ao ano,
a Secretaria de Desenvolvi-
menta Social, juntamente com ra, onde ocorrem apostas de

bingo, jogo de canastra e dominó,
além de um café da tarde no en

cerramento da confraternização.
"Todos se respeitam e se gostam
muito", afirma a fundadora.

O encerramento das

atividades do grupo, acontece na

primeira quarta-feira do mês de
dezembro. É uma forma de agra
decer a participação de todos e

reforçar a promessa de um reen

contro no ano seguinte. O grupo
retoma as atividades em feverei

ro, sempre muito disposto para a

nova jornada.
Dona Tuznelda explica que,

nestes nove anos de história, o
grupo obteve um enorme cresci

mento. Alguns idosos que estão
desde o início, já abandonaram
os remédios, pois são felizes com
o' melhor medicamento para o

corpo e para a alma: a amizade.
"Sinto falta quando ficamos esse

tempo longe", conclui ela.

Show de rock reúne bandas Basparenses
Uma ótima opção de diver

são para quem ficar em Gaspar
no feriado da Páscoa é curtir um

super show de rock promovido
pelas bandas gasparenses
Glicose!, Dossie e Skeleton, que
se reúnem pela primeira vez,

com a participação da convida
da especiaL de Blumenau, Vlad
V, que irá encerrar a festa. O
show Rock n' Roll All Night
terá início às 21 horas do próxi
mo dia 15, sábado, no Ginásio
Prefeito João dos Santos, no

. bairro Poço Grande. Cada ban-

da irá tocar durante 1 hora.

Os organizadores prometem
uma noite de muita festa e ani

mação, onde os amantes do bom

e velho rock'n roll poderão cur
tir clássicos de bandas como

Nirvana, Creedence e Pink

Floyd. Para encerrar a apreseri
tação, as três bandas de Gaspar

. vão tocar amúsicaRock n' Roll
AIl Night - que emprestou o

nome ao evento - da banda Kiss.
A idéia de promover um even

to deste tipo é algo que �s três
bandas gasparenses já vinham

projetando há algum tempo,
com o objetivo de fortalecer e
valorizar as bandas do municí

pio. Se o evento corresponder
às expectativas dos

organizadores - que esperam
reunir cerca de 800 pessoas não
só de Gaspar, mas também da

região - eles passarão a' realizá
lo todos os anos ou até semes

tralmente.
Os ingressos antecipados

podem ser adquiridos nas lojas
General Lyy e Xodó Som, ao
valor de R$ 10,00 masculino e

R$ 5,00 feminino. Na hora do
evento também haverá ingressos
à venda, além de serviço com

pleto de bar. Para garantir a se

gurança do público foi contra
tada uma empresa de segurança
para atuar durante os shows. O
lucro com a venda das entradas
será revertido em equipamentos
de som e instrumentos musicais

para as três bandas.

o quê? Rock'n Roll AlI Night
Quando? 15 de abril, ás 21h
Onde? Ginásio João dos Santos
"Quanto? R$ 10,00 masculino e

R$ 5,00 feminino antecipados no
Xodó Som e General Lyy

Pelo Brasil

,

o ciclista gasparense Flávio da Silva, que desde o dia 2 de abril
deu início a sua aventura sob duas rodas, já percorreu cerca de 670

quilômetros, fazendo 'uma média de 95 quilômetros por dia. Na úl
tima segunda-feira, dia 10, ele chegou a Porto Alegre. "Ainda fal
tam 15 cidades e as únicas dificuldades que enfrentei até agora, além
da imensa saudade da minha família querida, foram as más

condições das rodovias e .a falta de sinalizações nas estradas,".
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Promoção do Jornal Metas premia desenhos de Páscoa
A promoção Pinte a Páscoa, do Jor- .

nal Metas, com apoio da Chocolidia e

Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL) de -

Gaspar foi um sucesso. Jovens entre 7 e

12 anos de idade de 22 escolas da rede
de ensino de Gaspar, criaram 1.577 de
senhos com a temática Páscoa. Umjúri,
formado por Cristiane Bernz (CDL),
Alessandro Fernandes (Chocolidia),
Eliane Poletto (Jornal Metas), Juliana
Deschamps (Jornal Metas) e Daiane
Costa (Jornal Metas), teve dificuldade
para escolher os quatro melhores, devi
do ao bom nível dos trabalhos. Numpri
meiromomento, setenta desenhos foram

pré-selecionados. Depois de quase duas
horas de avaliação, foram anunciados os
vencedores: Maria Alice Schramm e

Silva, 7 anos, do Colégio Universitário;
Franciéli Deschamps, 9 anos, da escola

Belchior;William de Souza, 10 anos, da
escola Luiz Franzói; e César Pereira

Viana, 11 anos, da escola Dolores
Krauss. "Foi muito difícil escolher os

vencedores, pois todos os trabalhos fo
ram feitos com muito talento, capricho,
dedicação e criatividade", avaliou a

colunista social e membro do júri,
Juliana Deschamps.

Os desenhos foram entregues na sede
da lojaChocolidia. Às escolas mais dis
tantes do centro da cidade, o JornalMe
tas disponibilizou um sistema de coleta,
Alessandro Fernandes, gerente da

Chocolídia, ficou satisfeito com os re-

, sultados e repercussão da promoção e

disse que foi prazeroso ter recebido os

desenhos na loja. "Recebemos a visita
de muitos pais e filhos que pela primei-

Pais e filhos durante a premiação no Jornal Metas

ra vez estavam conhecendo a loja. Até
mesmo moradores do Belchior vieram
nos visitar".

Foram contempladas com cestas de

chocolate os desenhos dos estudantes.
Para a secretária executiva daCDL e inte

grante da comissão julgadora, Cristiane,
ações como essa são muito importantes e
sempre terão o apoio do CDL, pois incen
tivam à cultura e novos talentos: "É a pri-

Comissão julgadora no difícil trabalho de seleção dos melhores

meira promoção ligada a desenho que

_ apoiamos e pretendemos fazer isso outras
vezes", garantiu Cristiane.

"Agradecemos às escolas, aos pais,
aos apoiadores e a todos que acreditaram
no sucesso dessa promoção que, empou
co tempo, movimentou.um grande con

tingente de participantes e provou que in
vestir em atividades educacionais é con
tribuir para a formação de cidadãos", afir-

mau o diretor do Jornal Metas, José
Roberto Deschamps durante a entrega da

premiação, ocorrida namanhã de ontem,
dia 11, na sede do jornal. Na ocasião es

tiveram presentes os cinco vencedores,
pais, funcionários e representantes dos

apoiadores. Quem quiser conferir os tra
balhos é só passar no Jornal Metas que
eles estão expostos na vitrine até o fmal
do mês de abril.

.

Maria Alice e Juliana do Jornal Metas

"Desde de pequeno sempre gostei de desenhar.

Fiquei muito feliz com a escolha do meu d�senho�'
César Pereira Viana -11 anos

Continue comprando nas lojas
conveniadas, preencha seus cupons,

e concorra a uma TV 29"
Sorteio dia 17 de abril às 10 horas

I
-/

I Rua: Eurico Fontes, 89 - Centro
----------------�-------------------------

Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Centro - Gas

A qualidade dos trabalhos foi
tão boa, que o proprietârio da
Chocolidia, Luiz Fernandes,

-

decidiu premiar mais um dese-

nho. O escolhido foi o de
Caroline de Jesus Rocha, aluna
da 4a série da Escola Mário Pe

derneiras, no bairro Lagoa. Ela,
. juntamente com a mãe Edite,

veio receber o prêmio do
Diretor do Jornal, JoséRoberto
Deschamps (à esq). Ao lado de

senha de Carolina.

12 A 18 DE ABRIL DE 2006 JORNAL METAS L 7
Os Vencedores

Desenho de Franciéli Deschamps

Desenho de Maria Alice Schramm e Silva

I

I
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esfor o e dedicação, as pedagogas do COI Vovó Benta,

DÁ�;i:�;u��niel(e e Lílian (na foto) e Mary colaram �r� feia.

UDESC, �o dia 4. A colação�oi'tnOs���i���Oed;a������s:o��aaiseel�t:
Vidotto Imhof, em Brusque. UI o

.
.' II
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. importante passo na carreira proflsslona . .

Fofo: Cine Fofa Mary

-,

Felicidades para o mais novo casal Flávio e Rose, que
uniram-se em matrimônio. Para comemorar este marco em

suas vidas, recepcionaram familiares e amigos com muita
alegria no Clube Carijós.

Parabéns para
"" Marli e Paulo
Oliveira que
celebraram suas

Bodas de Prata na

Igreja São Pio X.
Para comemorar

esta bonita data,
recepcionaram
familiares e amigos
na Ass. da Prefeitu
ra de Ilhota.
Felicidades ao

casal!!!

FOfO: Cine Fala Mary

Um grande abraço para nosso leitor assíduo, Sr.
Waldomiro S. de Ávila que no domingo,
dia 16, irá trocar de idade. Sua esposa Maria
Paulina e seus filhos Dirceo, Delci, Delides,
Dirlei, Dulce, Dileti e Dionei parabenizam com

muito carinho este maravilhoso esposo e pai.
Parabéns e uma Feliz Páscoa!!!

, \
Os 50 anos dos gêmeos Margarida e Mário Marquett foi
comemorado com muita descontração na Ass. da Malwee, em

Blumenau. Familiares e amigos parabenizam pela data e desejam
muitas felicidades a estas duas pessoas maravilhosas.

Neste domingo dia 16,
_

a Churrascaria Toni,
traz música ao vivo

com Moisés de Souza,
ex-cower de Zezé

de Camargo.
A partir das 11 horas.

rrascaria
Rodovia SR 470 - Km 39 - Gaspar

ir 3332-1469

A mamãe Jaci, o papai Aurélio e o irmão Alef,
estão todos ansiosos com a chegada do mais
novo membro da família. O nascimento está
previsto para junho, um Chá de Bebê foi feito
com muita descontração para partilhar esta

alegria.

- Cortes
- Químicas
- Escovas
- Penteados

- Hidratação
-Maquiagem
- Limpeza de Pele'
- Massoterapia

Destaque
por Juliana P. Z. Deschamps

juli@jornalmetas.com.br

Hoje, dia 12, no Bunge Natureza, com
início às 20h haverá o Jantar com Des
file promovido .pelas lojas Spaço Livre
Multimarcas, Maria Rita Calçados e Re

lojoaria Onix. O desfile tem como

objetivo lançar a coleção Outono/Inver
no de roupas, calçados e óculos. A ren

da será revertida em prol da Rede Fe
minina de Combate ao Câncer de

Gaspar. Após o desfile será servido o

jantar. No local não haverá ingressos,
portanto adquira seu ingresso antecipa
do nas lojas organizadoras do evento .

É neste sábado, dia 15, o· 3º Baile do
Hawai da cidade de Ilhota, a partir das
23h no Pavilhão do CTG. Para o agito,
Banda S A e Banda The Cases. Uma
realização Talentu's Som. Aproveite
mais este badalado evento.

Tarde Dançante
A partir das 14h de sábado, dia 15,
acontece a tarde dançante no Clube
Carijós. Compre seu ingresso antecipa
do e concorra a um prêmio de R$
500,00. Participe!!!

Aniversariantes
Esta semana quem paga o bolo é,
Niliane, dia 12 (Jack & Nili Modas),
Luciano, dia 16 (Relojoaria e Óptica
Onix), Tereza, dia 17 (Loja e Cone.

Raby), Aniceto, também dia 17 (Ki
Loja), e Salma, dia 18 (Julis Calçados).
Desejamos um feliz aniversário com

muitas realizações!!!

Páscoa
A coluna deseja a todos os leitores uma

Feliz Páscoa recheada de muita fé, es
perança, reflexão, compaixão e amor.

Até a próxima semana!

- Calterização
- Depilação
- Manicure
- Pedicure

- Escova Progressiva
- Drenagem Linfática
- Esfoliação Corporal
- Máscaras Corporais

Atendimento com hora marcada: Rua 7 de Setembro, 226 - Fone 33323318



Bingo com café colonial foi
um sucesso no Cristo Rei

Mais uma vez foi um sucesso o 39 Bingo Café
Colonial da Catequese realizado no sábado, dia

- 8, no Salão Cristo Rei. Com uma participação maciça
da comunidade. A coordenação, juntamente com as

catequistas, obteve muito êxito. Colaboraram para a

realização deste evento, as coordenadoras das comu-
nidades vendendo cartelas e confeccionando trilhos e

toalhas bordadas, catequistas do Centro e bairro Sete,
comércio com prendas, pessoas que doaram frutas,
leite, verduras, confecção de bolos, a equipe da D.

Dica e D. Zeli na cozinha, enfim, todas as pessoas que
ajudaram voluntariamente. "A catequese agradece
profundamente, pois a arrecadação é revertida em

cursos e formação dos coordenadores e catequistas.
Trabalhando com amor e união para uma comunidade
mais fraterna", relata a coordenadora geral, Maria
Helena. Estão de parabéns todas as pessoas que
contribuíram e em especial a coordenação, que não

mediu esforços para a realização deste
fraterno encontro.

Falo: Juli

Falo: Divulgação

,...

. .

.
. Vitor M. M.. de Oliveira comemorou

Rodeado de familiares e mUlto� amigos,
.

d costume não pôde faltar àquele
seu aniversário no sába.do, dia 8. chomo ev �eu Sr. Vit�r e muitas felicidades!!!
camarão delicioso e a pícanna na c apa. a

Quem 'esteve de aniversário no dia 1 Q foi o

vovô Osny A. Nascímento. Sua
esposa, filhos, genros, nora e sua neta o

parabenizam com todo amor. Felicidades!!!

\)tt�NTE & 8'f?�� (JI:'�
� �� Carne Assada

Buffet Variado

Rosangela de Lima Ferreira
completou 26 anos no dia 10. Sua irmã
Eliane e a mãe Iracema desejam muitas

alegrias.

Parabéns para o lindo Gustavo, que
no próximo dia 17 completaráto anos.

.

Sua irmã Geisa e seus pais Adí!vo e

Nelci mandam beijos e parabéns!!!

7:.;:.".:"

·Julio
FA

CASA D'TCHElLl

3332.�8235 Rua Coronel Arisfiliano Ramos, 453 . Centro I
• <.: ••.. < , ••••• � ".' •• Gaspar {Fundos da.Casa Julio Schramm) I

............................ , , _ J

E
I
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da Silva Vidal que no dia
Parabéns para Brayo!, .

h Sua mãe Camila, vovó
16, irá complet�r seu 1- ::�h�'Meri mandam beijinhos.
Marli, vovô ClovIs e a m�t obrigado por fazer parte de

"Brayon, te amamos mUI o,
. "

nossas vida! .

Quem faz seu 1º aninho hoje, dia 12, é a gracinha
Sarah Lais Soeth. "Sarah, você é a nossa

princezinha, um sonho que se tornou realidade. Saúde
e felicidades, te amamos demais." Seus pais Luiz e

Lia e irmãos Bryan e Richard.

A lindinha Carolina festejou seu aniversário com

muitos convidados no Restaurante Martinhos (Itapema).
Cine Foto Mary .estava presente, registrando todos os

momentos. Parabéns Carollíl

Feliz aniversário

para o pequeno

Tiago Filipe
Marquett!. Ele

comemorou seus 5

anos no dia 7.
Seus pais Vilson e

Tatiana e seu

irmão Júnior

parabenizam com

votos de muitas
felicidades!\! ''Toda
sua família te ama

muito!"

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ .. 2.500 WATTS

A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783

-

Bebidas Multi Marcas
fiua JoséHonoratoMüller, 211 - Coloninha - Gas '8r. Fone: 3332-

A simpática
Gabriela
Reinet
Wanzuit
completará 6
anos no dia 14.
O papai Luiz
(Pele) e a

mamãe Ginara

11 desejam muitas

realizações
para este doce

j,menina.'

No dia 6, quem completou seu 1 º aninho,
foi Filipe Luiz Coradirie. Seus pais

Alair e Sérgio sua prima Jéssica e Deivid,. o
parabenizam. __

"Filipe nós te amamos muito!"

Foto: Cine Foto Mary

�
Felicidade para a gatinha Tainara Prlsctla que ontem, dia 11, trocou de idade. Quem

parabeniza são seus irmãos Thaís Luana e João Rafael, seus pais João Carlos e Vanessa,
seus padrinhos Antônio e Janete e seus avós Marcos e Inês.



Esquilo Scrat ganha mais

espaço em Era do Gelo 2
A Era do Gelo 2 (Ice age 2 � The

meltdown, 2006), mostra a nova aven

tura domamuteManny, do preguiça Sid
e so dente-de-sabre Diego, e está ainda
mais engraçada e emocionante que o fil
me realizado em 2004. O diretor brasi
leiro Carlos Saldanha assumiu a direção
desta animação e fez uso das mais no

vas tecnologias para criar cenários cada
mais realistas. E, o que é ainda melhor,
utiliza de forma mais certeira o esquilo
pré-histórico Scrat e sua desesperada
busca por nozes. Desta vez, todos os

apuros pelo qual o cartunesco persona
gem passa estão mais ligados ao que
acontece com os outros personagens,
embora sua saga na verdade seja para
lela a tudo isso.

Quando Sid, Manny e Diego desco

brem que os penhascos de gelo ao redor
do vale estão prestes a ceder, inundan
do toda a região, começa a aventura por
um lugar em que todos poderão se sal
var do fim do mundo. Por trás de tudo

isso, há um caráter eco-político: o aler-
.

ta ao aquecimento global, que é uma

ameaça nos dias atuais e vem sendo so

lenemente ignorado pelas grandes po
tências. O uso de um tema tão sério em
uma animação já não causa mais espan-

Foto: DivulC"Çiifl

o esquilo Scrat em busca de nozes em sua segunda aventura

to. Pior, ela tem certezade que é uma gambá!
A parte mais dramática da história - A inusitada situação e a presença dos dois

mais uma vez - se passa com Manny. "irmãos" de Ellie, Crash e Eddie, vai ren-
Depois de ser afastado de sua fanu1ia, ele der algumas situações cômicas.

,

vaga solitário e muitos julgam ser ele o As referências a outros filmes não são
último de sua espécie. Quando ele está tantas quanto no parodista Shrek, mas se

quase conformado com a situação, aca-. mostram já na primeira cena, quando
ba encontrando Ellie. Quando era peque- Scrat escala um paredão, em tomada
na, a mamute se perdeu dos seus pais e idêntica à de Tom Cruise emMissão: Im
foi adotada por uma fanu1ia de gambás. possível2.

úsica
Atemporal - Catedral.

Preço: R$ 18,90 Gra
vadora: New Music.

Atemporal é o novo ál
bum do Catedral, o consagrado trio da
música gospel nacional, formado por
Kim, Júlio Cezar e Guilherme.

Breakaway - Kelly
Clarkson. Preço: R$
27,90 Gravadora:

Sony e BMG. O premi-
'---,,-��

ado Breakaway é o segundo álbum de
sua carreira, e já alcançou vendas su

periores a oito milhões de cópias no

mundo!

Febre confessional -

Reação em Cadeia.
/ Preço: R$ 23,90 Gra
vadora: Deckdisc; �����
ASIN. O terceiro CD da

banda gaúcha Reação em Cadeia é
Febre Confessional. Com o mesmo

formato dos discos anteriores e letras
marcantes que remetem ao rock dos
anos 90. Faixas como "Te Desejo",
"Me Deixa em Paz" e "Dentro do Si
lêncio" fazem parte deste CD.

.--_ .._-
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l'VrOS
Inteligência Social: A
nova ciência do sucesso

- Karl Albrecht. Preço:
R$ 69,00 Editora:
M.Books. O pensador e
futurista, Karl Albrecht, t:k::====:=J
mostra a dimensão da Inteligência So
cial - percepção, compreensão
situacional e habilidade de interação.

Inteligência
Social

'MI' enários magní
icos, com efei
os especiais di
erentes de tudo

ue você já viu!
repare-se para
ção de tirar o

ôlego.
Os mais locados

1 º Noiva cadáver
2º Um 'gigolô europeu por acidente
3º Luta e glória
4º O Senhor dos ladrões
5º O Preço da bravura
6º Em seu lugar
7º A diarista
8º Crash

Horóscopo

Invente o resto da sua

vida - Suzanne Braun

Levine. Preço: R$ 29,00
Editora: Best Seller.

Quando nos concentra

mos no que realmente

importa para nós, somos capazes de re
conhecer e fazer as pazes com circuns
tâncias que não. podemos mudar.

Onde Locar!

Rua Ver. Augusto Bedushi, 232

De 12 A 19 de Abril

Áries - O trabalho exige, mais
concentração e menos bagunça.
Foque seus objetivos e estipule suas

ações e o que vai fazer para conse

guir atingí-Ios. Aproveite essa opor
tunidade.

Touro - Antes achar que o mun

do inteiro está contra você, pare e

analise melhor suas atitudes e senti
mentos em relação às outras pesso
as. Tudo tem seu tempo certo de
acontecer.

Gêmeos - Não se afobe e não

atropele os outros em sua busca pela
verdade. Novas pessoas entram em

sua vida e seu mundo vira de novo

de ponta cabeça, portanto, mantenha
a calma.

Câncer' - No amor, cuidado com

o que diz, para que suas palavras não
sejam mal interpretadas. As finan

ças vão bem e o momento é bom

para começar a guardar e economi
zar.

Leão - Um caminho mais fácil
vai se abrir pra você, se conseguir
descobrir suas aptidões e desejos.
Siga seus instintos e acredite que
você pode realizar tudo a que se pro
puser.

Virgem - Um pouco mais de so

lidariedade e compaixão com as pes
soas, vão fazer toda a diferença. Pro
cure se lembrar das pessoas que ama

e reconheça que você precisa delas.
Libra - No amor, o relaciona

mento corre bem e você pode -estar
a um passo de uma decisão muito
séria relacionada à sua vida a dois.
Acredite no seu potencial como lí
der e vá a luta.

Escorpião - No amor, procure en

tender os seus próprios sentimentos
antes de tentar entender os doia par
ceiro/". Preste atenção em sua saúde
e não se estresse demais.

Sagitário - Sua capacidade de

adaptação é enorme, e você vai achar
uma ótima solução para todos-os al
tos e baixos que vêm acontecendo.
Um pouco mais de paciência é ne

cessária.

Capricórnio - As transformações
agradáveis poderão ocorrer de for
ma repentina. Para isso, mantenha
se receptivo e aberto para elas. De
senvolva métodos diferentes e efi
cazes para suas tarefas.

Aquário - A semana é mais

tranqüila ,muito menos ansiosa do

que a anterior. O convívio familiar
e entre amigos é prazeroso e ·agra
dável, resultando em bons momen

tos e muita alegria.
Peixes - Momento de equilíbrio

.

por se sentir mais seguro/a e ampa
rado/a pelos amigos, que por. sinal

gostam muito de você e enxergam
seu potencial melhor que você mes

mo/a.

Palavras que podem
mudar seu casamento
- Djair Guerra. Preço:
R$11,90 Editora:
Yendis. Hoje, o maior

problema dos casais está
na dificuldade de se relacionarem de
modo adequado. Fone: 3332-0701



Jovens voluntários em ação
Cada vez mais os jovens brasileiros

decidem participar de trabalhos voluntá
rios junto a Organizações não Governa
mentais (ONGs). Em 2005, foram orga
nizadas 405 ações em 145 cidades, cerca
de 30 mil participantes em todo o Brasil
com idade média de
14 anos.

A grande
missão nos Dias
dos Voluntári
os Jovens, 21,
22 e 23 de

abril, é va
lorizar
o

Tânia: Voluntária desde de 2004

exercício da cidadania e solidariedade.
Reunindo jovens que trabalham em con

junto com a sociedade civil organizada,
iniciativas públicas -e privadas na esco

lha de uma idéia, o seu planejamento e

realização da ação. Os voluntários são

aqueles que prestam serviços não remu- .

nerado em benefício da comunidade e

realizam um trabalho, gerado pelo im

pulso solidário que atende as necessida
des dopróximo.

Em 2004, Tânia Machado, 21 anos

formou-se na turma de Bombeiros Co

munitários (BC), para mais tarde exer

cer uma carreira militar. Ao ser convi
dada pelo soldado Gil Vicente Pereira,
para assumir o compromisso de

monitorar a primeira turma de Bombei
ros Mirins de Gaspar, juntamente com

o soldado Antônio Adelino Cuchava
Rocha e outros voluntários, ela cumpre
uma escala horária aos sábados, na en

tidade da Escola Estadual Básica Frei

Godofredo, das 8h30min àsllh30min.
"De trinta e seis pessoas que se forma

ram comigo, apenas dez estão auxili

ando a missão desde a formatura", afir
ma ela.

Os voluntários são homens e mulhe

res que prestam serviços à comunida-

de, que desenvolve algumas habilidades
para o futuro, possibilita o espírito de

equipe a participação e toma possível o
comprometimento por uma causa. O tra

balho voluntário tomou-se um importan
te tanto para a formação do jovem como

agente nacional como também em ações
voluntárias, vivendo novas experiênci
as e conhecendo outras realidades. " Ao
entrar no curso, não gostava de ver san

gue e ainda o primeiro óbito que eu pe

guei, era de um amigo meu", lamenta
se Machado.

Em julho deste ano, a turma onde Tâ

nia auxilia atualmente; estará forman
do-se. Ela acredita que em 2007, uma
nova turma de Bombeiros Mirins seja
aberta em Gaspar, para a continuação
deste trabalho junto com os soldados.

"Quem é voluntário, não deve desistir

para obter um reconhecimento mais adi

ante", afirma Tânia. Ela contribui nas

atividades de guarnição no quartel e

cumpre a missão de orientar joyens no

trabalho de corporação mirim de bom

beiro, ajudando a preencher uma lacuna
na população, melhorando a qualidade
de vida da comunidade. "Eu amo o que,

eu faço, porque eu faço caiu amor", con-
cluiu a voluntária.

.

Sábádo na Praça agita centro da cidade
,

No último sábado, dia 8, aconteceu
na Praça Getúlio Vargas mais uma edi

ção do evento Sábado na Praça, promo
vido pela Secretaria de Indústria Comér
cio e Turismo, em parceria com outras

secretarias e demais setores próximos às
.

ações do governo municipal. Aatividade
ofereceu momentos de lazer e diverti
mentoà comunidade, além de distribui

ção de mudas nativas, exposição de pe-

ças de páscoa montadas no curso .de

palha de milho e jogos infantis.
�

O "palhaço Pipoca" esteve presente
pintando a criançada com figuras de
coelhinhos e proporcionou algumas
boas surpresas aos pequenos.

Paralelo ao evento, houve apresen
tação da Banda Dossie. venda de produ
tos coloniais e produtos artesanais com

motivos de páscoa,

Memórias Gasparcnses
Festas Iuninas

Uma antiga lenda cristã relata que'
para anunciar aos parentes e vizinhos

o nascimento de seu filho temporão,
Zacarias teria mandado acender gran
de fogueira, assim que sua esposa Isa

bel deu à luz a João Batista.

Daí em diante, a queima de foguei
ra para comemorar a festa do Precusor
do Messias, em 24 de junho, tomou-se
cara tradição popular na Europa.

São Jorge Batista é emPortugal, um
dos santos de grande devoção do povo
católico.

Sua festa, antecedida para festa de

Santo Antônio, a 13 de junho, compõe
o ciclo das festas juninas que os portu
gueses muito comemoram. As festas

juninas foram transplantadas de Por-

tugal para o Brasil ainda durante o

periodo colonial e aqui se tornaram

também bastante populares.
Não há praticamente nenhuma co

munidade do interior do Brasil que não
realiza as suas festas do mês de junho.
Esta característica interiorana que as

festas juninas sempre tiveram, as levou
assumirem uma qulificação de festas

caipiras.
No traje, nas danças, nas músicas e

nas iguarias servidas.
O traçomarcante da gente e dos cos

tumes do sítio dão este aspecto peculi
ar às festas de junho, com a fogueira
que é a maior atração popular nestes

.

encontros.

Fonte: Memórias Gasparense

Lazer e comércio no Sábado na Praça

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno LU2
"

Ultimas leituras
Devorei nas últimas horas 3 'livros que

recomendo aos leitores do Metas:
Um homem chamadoMaria, de Joaquim

Ferreira dos Santos (Editora Objetiva, 187

págs., 2006,1" edição). O último original re
mete-nos à biografia de Antônio Maria, um
dos melhores cronistas deste país e compo
sitor popular de jóias como Ninguém me

ama. Possuía livros de Antônio Maria;
deliciei-me com esta obra que fala de sua

vida e amores. o último grande amor foi
Danuza Leão, esposa de Samuel Wainer,
dono do jornal Última hora. Ela trocou o

marido por um funcionário do diário. Ma
ria deixou crônicas no citado jornal, mais em
O Globo e revistas como Manchete e o O

Cruzeiro. Boêmio por execelência, homem
da noite, locutor esportivo, disse em alguma
noitada "é muito melhor estar mal acompa
nhado", contrariando o senso comum que

preferia a solidão. Feliz 1958 - O ano que
não devia terminar, do mesmo autor do li
vro acima comentado (Editora Record, 190

p., 1998, 5" edição). A obra mergulha fundo
no ano em que o Brasil conquistou a Copa do
Mundo na Suécia, em que foi lançado o pri
meiro disco da bossa-nova, em que Brasília

surgia, no governo desenvolvimentista de Jus
celino Kubitschek, em que a juventude trans
viada invadia as ruas com suas lambretas, em
que as chanchadas de Oscarito e Zé Trindade
comandavam a massa, em que Maria Ester
Bueno venceu em Wimbledon, em que o
DKW - Vemag saiu às ruas emais emais.Mais

gostoso ainda é recordar as marchinhas car

navalescas com duplo sentido. E relembrar

expressões daépocacomo "é de lascaro cano"
= é ruim, hein! ou ''ficar com uma pulga atrás
da orelha" = desconfiando. As melhorespia
das doplaneta ... e da casseta também!, da tur
ma do Casseta & Planeta (Objetiva, 125 p.,
1997, 19". Edição). Não pensem que vão ler

as tiradas assistindas na televisão. Aqui, o
buraco é-mais embaixo. Anedotas inteligen
tes, fortíssimas que lembram às de Pasquim.
Uma canjinha: "Homens são de marte, ca
misinhas são de vênus".

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

LIVROS

Em busca da auto-confi
ança - Este livro é para

pessoas que, diante da cer
teza de que um dia morre

rão, resolvem fazer o que
muito pouc�s acreditam
ser capazes; encontrar a

"cura" para seus infortúnios.

o sucesso é ser feliz - Se

você 'questiona se a sua

vida tem sido do jeito que
merece ... Se gostaria de

encontrar opções com

.

maior realização pessoal,
este livro é fundamental.

FITAS

Administração de crédi
tos problemáticos - Como
detectar créditos problemá
ticos, razões de não paga
méntos de dívidas, admi-

Não durma no ponto - O

mercado, na era do conhe
cimento é um novo jogo
com novas regras. Apren
der a jogar mais rápido e

melhor que a concorrência
é fator-chave de sucesso.



Informe Publicitário DE 12 A 18 DE ABRIL DE 2006 JORNAL METAS /11

-_._---------�-- _._��------------ ---------------



_ _:__�. _L

Hora de acertar as contas ·com o leão

O
prazo final para a entrega da relação ao envio da declaração pela
declaração do Imposto de Internet. Serão oferecidas três formas
RendaPessoaFísica2006, ano para transmissão do documento. Uma

base 2005, termina no próximo dia 28. delas trará campo para que seja
A Receita Federal já recebeu mais de 4 informado o número do recibo da
milhões de declarações. Deve declarar declaração do ano anterior. Aoutra forma

quem teve, em 2005, rendimentos s€ráapresentaradec�araçãomedianteuso
. tributáveis 'superiores a R$ 13.968,00 ou da certificação digital - tecnologia por
rendimentos não-tributáveis acima de R$

_
meio da qual

f

a Receita tem certeza de
40 mil. O contribuinte com patrimônio que o documento está sendo transmitido

superior a R$ 80 mil também está pelo próprio contribuinte. Quem não tiver

obrigado a declarar. nem o número do recibo da declaração
AReceita espera receber até o fim do do ano anterior nem o certificado

prazo cerca de 22 milhões de poderá enviar o documento da

declarações, conforme aAgência Brasil.. mesma forma de anos

De acordo com os dados fechados até anteriores.
este momento, 3,9 milhões de Para quem ganhou até
contribuintes optaram pelo programa R$ 20mil, é possível optar
disponível na Internet e 175 mil pelo pela declaração
formulárioOn-Line.Essamodalidade de simplificada on-Iine.

declaração, também disponível no site da Essa declaração é feita pela
Receita (www.receita.fazenda.gov.br). Internet, mas sem a

no entanto, só pode ser utilizada por necessidade de fazer
-

o

quem tem patrimônio inferior a R$ 20 "download" do programa de
mil e apenas uma fonte de renda. envio, como ocorre com as

Para 2006, a Receita adotou novos demais declarações'. As regras
mecanismos para aumentar ainda mais para a declaração, simplificada
o nível de confiança dos contribuintes em foram mantidas. Essa opção

dá um desconto de 20% na renda bruta

(limitado a R$ 10.340,00), o que na

prática diminuiu, o valor do imposto. '

Nessa declaração não é possível fazer
deduções.

Além da entrega pela Internet, o

contribuinte pode optar por entregar em
disquete (nas agências do Banco do
Brasil e da Caixa Econômica Federal) e
em formulário (nas agências do correio,
a um custo de R$ 3,20) - essa forma, no

entanto, está proibida
para

recebeu rendimentos acima de R$ 100

mil. Adeclaração por telefone foi abolida.
Terão prioridade na restituição do

imposto, que deverá começar em junho,
os contribuintes que declararam pormeio

magnético ou idosos com 60 anos ou

mais. A novidade sobre o uso do número
do recibo na declaração não tem relação
com a ordem para recebimento das

restituições.

Belisário/Editora de .Arte

Quero aproveitar esse momento em que estamos reunidos para orarmos em tua memória,
para em teu nome e em nome de nossa família" agradecer a presença de todas as pessoas que
ofereceram o seu ombro amigo nesse momento de tanta dorpele tua ausência física. As pessoas
que hoje estão aquipresentes, as que estiveram nos outros dias de oraçãp e àquelas que de seus
lares oram por ti epela nossa família.

,

Hoje, dia 09/04/06 (dominqo), fiquei andando peja tua casa enquanto amãe e os meus,
irmãos descansavam" cada um a seu modo chorando a tua ausência, e me deu vontade de escrever
como uma maneira de me confortarpelo vazio que deixaste nesse lar que, commulto trabalho,
sacrifIcio e dedicação construíste, sempre pensando no nosso conforto e bem-estar.

.

Que o teu exemplo de PAI e cidadão batalhador nunca adormeça em nossos corecões. em
nossas memórias, e que eu e meus irmãos saibamos preservai" aquilo que tento desefeves em vida:
"A NOSSA UNIÃO".

Durante os últimos sete anos" desde que ebendoneste a vide pública, como prefeito objetivo
que perseguiste durante toda a tua vida, juntamente com os problemas da tue empresa, que
construíste com tanto sacrifício" eu, tua amada filha" acompanhei o teu sofrimento.

, Agora estou aqui sentada em um lugar ondepor tantos domingos" quando chegava aqui na tua casa, tu estavasjogando
cartas nSOZIJYHO"', e mesmo com aquela solidão no coração, causada por tantas injustiças, e o teu semblante triste diante de tanto
desprezo por aqueles que se diziam teus amigos" eu via a alegria nos teus olhos ao ver filhos e netos chegarem para te visitar.

Eu tenho a certeza que foi a nossa presença em tua vida, o CARINffO e o AMOR que sempre te passamos que te ajudaram a

superar tantos momentos aittcels. Eu acredito que ne vida nada acontece por acaso e que esses sete anos afastado da vida

pública e dos negócios, também não aconteceram por acaso, muito pelo contrario, te deram a oportunidade de poderes te
preparar espiritualmentepara esse momento de trenstormeçéo da VIDA TER.RElYA para a ViDA ETERNA que para nós, aqui

. reunidos" ainda é um mistério.
Faramim tu não morreste, tujá ressuscitaste para a VIDA ETERNA, estás presente, aqui conosco.
E para tinslizsu; espero que nunca falte SABEDORIA para tua esposa e filhos para que permaneçamos sempre "UJYIDOS UNS

COM OS OlffROSN e assim podermos te provar que todo o teu esforço e sofrimento para nos'proporcionaromelhor durante tua
vida terrena não foi em vão, que saibamos honrara tua memória procurando sempre um ajudar o outro para que sempre,
possamos viver bem" pois foi isso que sempre buscastes em vida; o nosso bem-estar.

Sei que assim o teu descanso será mais tranqüilo, assim como também nossa consciência.
Para mim tu fostes "'0 NOMEM QUE PASSOU FAZENDO HEMD (At. 10"38),, um cristão iluminado que foiperfeito na medida do

possível, pois nuncapoderemos serperfeitos como DEUS.

_
Com muito carinho, da filha que te ama" que sempre te amou e até o nosso encontro eterno nunca deixará de te amar, e

podes contar comigo para continuar te defendendo e em' tuaMEMÓRIA fazendojustiça sempre que necessário. '
.

Quero dizermeu "muito obrigada"a DEUS por terme dado esse pai querido" pelos anos que passamosjuntos" e abençoa
nossa família para que em suamemória nunca nos abandonaremos uns aos outros.

, Com muito carinho e uma grande saudade no coração de tua filha Fabiana Spengler Coelho.

"D ttIaJ.
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Cirurgia para enfrentar a balança
O

empreendedor Thiago
Santana, 21 anos, sempre
obteve um relacionamento

muito bom com as pessoas que convivia:
Com o passar do tempo, a vida do rapaz
começou a complicar. Pesando 170

quilos, ele fugia da balança, mas a baixa
auto-estima e a dificuldade para
encontrar roupas não escapavam da sua

vida. A decisão foi tentar uma cirurgia
de redução de estômago para tratar da
obesidade. Com o apoio da família e dos

amigos, no dia 23 de setembro de 2005,
a operação foi realizada no Hospital
Santo Antônio, em-Blumenau, "Parame
sobressair, eu era sempre o palhaço da

turma", afirma ele. Atualmente com 120

quilos e uma disposição que não tinha,
ele come apenas 30% do que ingeria
antes, pratica futebol americano e a

próxima meta é perder mais 90 quilos.
"Não fiz a cirurgia pelo Sistema único

de Saúde (SUS) porque é muito difícil

conseguir vaga, e como eu queria um

resultado imediato, resolvi fazer um
tratamento particular".

O especialista Sérgio Beduschi, de
Gaspar, afirma: que maus hábitos
alimentares e falta de atividade física são

fatores determinantes para o

desenvolvimento da obesidade. Segundo
aOrganizaçãoMundial da Saúde (OMS),
é considerado um obeso mórbido quem
possui um Índice de Massa Corpórea
(!MC) superior a 40, e o risco de doença
é elevadíssimo. Quando o !MC estiver
entre 25 e 29,9; há sobrepeso e o risco de

doença já é elevado. !MC normal é entre

18,5 e 24,9.0 sucesso da cirurgia é
através da perda de 40% a 50% do peso.

O paciente com!MC acima de 35 tem

indicações para esta cirurgia quando
possuir outras doenças associadas, tais
como hipertensão, diabetes e artropatias.

Segundo o especia
lista, antes da redu

ção de estômago, é

prevista uma prepa

ração pulmonar, car
diológica,
psicológica e clínica.
Ele explica que o

obeso por natureza

requer maiores

cuidados antes,
durante e após a

cirurgia.
As complicações

decorrem de qualquer
cirurgia no aparelho
digestivo, tais como

fístulas, eventração e

hérnia incisional,
quando então outros

Beduschi explica sobre a reeducação alimentarprocedimentos são

necessários para a correção. É importante psicológicas.
o paciente ter conhecimento de todos os Nos primeiros 30 dias após a

riscos e complicações previamente e

ainda estar ciente de que a cirurgia é
definitiva. "A pessoa deve ter certeza

desta cirurgia, pois mexe com 'o
psicológico e não há como reverter mais

tarde", diz ele.
A opção pela cirurgia é decisão do

paciente. Em seguida, ele passa por uma
equipe multidisciplinar: cirurgião,
pneumologista, cardiologista,
endocrinologista, psicólogo,
nutricionista e avaliação pré-anestésica.

Há também os tratamentos para a

obesidade, que não precisam de uma
.� redução de estômago, como tratamento

clínico com orientações nutricionais,
dietas, exercícios físicos, orientações

Thiago, antes com 170 quilos e após cirurgia de redução, com 50 quilos a menos

Diagnóstic� precoce previne casos de câncer de mama

cirurgia, o paciente vai ingerir sucos

naturais e água em pequenos volumes,
aproximadamente 30ml. Em seguida,
passa a {ngerir alimentos pastosos como

. purês, caldos e pudins. Por fim, o

.

consumo de alimentos normais, sempre
em doses menores. A redução alimentar
é conseqüência do ato cirúrgico. "As
pessoas precisam aprender a mastigar
direito. Esta cirurgia não opera a cabeça,
só o estômago", lembra o especialista.

Cada vez mais crianças e

adolescentes são vítimas do sobrepeso.
A obesidade deve ser encarada como um

problema de saúde pública, de espectro
mundial e resolvida por intermédio de

orientação e conscientização.

O câncer de mama ainda é uma das 40 anos e muito raros em jovens com hormonais podem estar relacionados

doenças que mais mata as mulheres em menos de 30 anos. Tumores com até dois "ao aumento do risco de câncer de
todo o mundo. No Brasil, os tumores de centímetros, desde que estejam

I
mama. Por isso, a prescrição de anti

mama devem atingir cerca de 49 mil
.

localizados somente namama, têm 95% concepcionais orais e reposição
mulheres somente neste ano. O risco de chance de cura. hormonal deve ter o risco e benefícios
estimado é de 52 casos para cada 100 bem avaliados. O câncer de mama

mil mulheres.
A incidência de câncer demama está

aumentando cada vez mais e a causa

ainda é desconhecida. Os tumores da
mama são raros em mulheres abaixo de

Incidência

Segundo pesquisas, 8% dos casos

de câncer de mama são hereditários.
De acordo com informações do Mi

nistério da Saúde, os fatores

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Ordenhadeiras

Desintegradores
Pulverizadores leJ

Husqvama Solução cf tecnologia
Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332- 1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul- Fone: (47) 3521-3637

também pode estar associado à obesi
dade pós-menopausa e a exposição à

radiação ionizante. A melhor maneira
de evitar a doença é realizar periodi
camente a mamografia. Teste de mamografia

Farmácia CristÓVÃO
•
•
•
•
•

Conta com a superlinha contém 1.1
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

•••••Avenidadas Comunidades, 160 - 3332-0579



Rural

Sabor bem Brasil

Área que Aurélio cultiva maracujás no Macuco tem 2 hectares

O
maracujá é uma

fruta rica em

vitaminas. e

carboidratos originária da
América Tropical, com mais
de 150 espécies nativas do
Brasil. Devido às suas

propriedades terapêuticas,
tem valor medicinal: as

folhas e o suco contêm

passiflorina - um sedativo
natural - e o chá preparado
com as folhas tem efeito
diurético. Já suas belas flores
lhes dão um significa-tivo
valor ornamental, mas seu

uso principal está na

alimentação humana, na

forma de sucos, doces,
geléias, sorvetes e licores.
Embora exista entre 300 a

580 espécies de maracujá
distribuídas pelas regiões
tropicais e subtropicais do

mundo, o maracujá amarelo é
a mais importante e a mais
cultivada no mundo. Ele é
conhecido por vários nomes,
entre eles, maracujá peroba,
do norte, amarelo, azedo, e

mirim.
Em Gaspar, o agricultor

Maracujá é uma

planta sensível

Mas nem tudo são flores.
Uma lavoura de maracujá dá
trabalho. É preciso renová-la
a cada três anos, além de

trocar, regularmente, os

moirões que sustentam os pés.
O maracujá também é uma

planta sensível. Apesar de

aparecer insetos como

percevejos, bicudos e a mosca

da fruta, que fura o maracujá
e deposita nele uma larva que
estraga o fruto, é preciso ter

muito cuidado na hora de

pulverizar algum agrotóxico
nos pés, "pois pode matar a

mamangava, que é o inseto

que faz a fecundação natural
das flores", explica Aurélio.
Por isso, ele prepara uma isca
natural para afastar, pelo
menos, as moscas da fruta.

Este ano, o agricultor
acredita que esta primeira safra
será prejudicada pela falta de
chuva, mas mesmo assim,
espera colher cerca de 20
toneladas demaracujá. "A seca

atrapalha muito, espero que
chova mais nas próximas
semanas", declara Aurélio.'

Aurélio Rohling Meurer, 43

anos, possui cerca de 4 mil

pés do fruto plantados em

duas áreas distintas: uma no

Porto Arraial, onde vive com

a esposa e duas filhas, e no

Macuco, em uma área
arrendada. Há 10 anos, ele
resolveu investir neste ramo,
a partir do incentivo de um

engenheiro agrônomo da
secretaria municipal' de
agricultura. Na época, ele

começou com 500 pés e hoje
colhe, em média, 20 toneladas
por safra, no s meses de

janeiro e julho.
O maracujá, vendido para

mercados de Gaspar e para
uma empresa de Pomerode

que trabalha com polpas de

frutas, é responsável por
quase que a totalidade da
renda da família de Aurélio.
Ele diz que não dá para se

queixa t do preço de venda do

fruto, que há alguns anos se

mantém instável. Cerca de R$
0,60 para a indústria e R$ 0,90
para osmercados.Aprocura pela
fruta também é grande:
"Mercado tem", garanteAurélio.

----,--

Portugueses descobriram a fruta

,

o maracujá ''é fruto de uma planta
originária do Brasil, cuja beleza de suas

flores deixou muito impressionados os

colonizado-res portugueses que as

relacionavam a paixão de Cristo. Por este

motivo, o nome do seu gênero botânico ficou
sendo: passiflora: pasio (paixão) + flos, oris
(flor). O fruto pode ser consumido ao natural
ou sob forma de sucos, sorvetes, refrescos

,

ou bebidas alcoólicas como a batida de

maracujá. Ao natural é uma fonte razoável
de carboidratos e rico em minerais como o

cálcio, fósforo e ferro.
O maracuj á contém ainda vitaminas A e

C e vitaminas do complexo B. O maracujá
tem propriedades depurativas, sedativas,
adstringentes e antiflamatórias. Suas

sementes atuam como vermífugos e

popularmente acredita-se que o chá de suas

folhas, além de verdadeiramente atuar como

calmanté, é um antitérmico eficaz e ajuda
no combate às inflamações cutâneas.



B.I=nA.I:'J:A Im:'óvel";" .,'r._ iL. II� v � �h'" ��� 'III
'l

Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
ENTRO - Alvenaria com 286,00 m2
02 pisos - nova - 03 dormitórios,
endo 01 suíte + piscina,
quecimento a gás e alarme, Terreno
om 2,028,90 - Rua Itajaí - Preço e

ondições a combinar; - Alvenaria
om 224,92 m2 - terreno com

,382,50 m2 - 04 dormitórios - Rua
dolfo Wehmuth - R$ 250 mil;
Ivenaria com .220,00 m2 - semi-
cabada - Rua José Rafael Schrnitt.
erreno com 500,00 m2 - R$ 55 mil;
Alvenaria com 210,00 m 2 - 03
ormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
tocar - R$ 220 mil;

- Alvenaria com 278,00 m2 - 03
uítes - em Construção - Lot, São
Pedro - R$ 93 mil;

- Alvenaria com 300,00 m2 - 03
ormitórios, sendo 01 suíte - Rua
ecília Krauss - Preço e condições
combinar;- Prédio de alvenaria com
irea total de 638,48 m2 - 03 pisos-
mpla sala comercial e apartamento
uplex - Rua Vereador Augusto
eduschi - Preço e condições a

ombinar;- Apartamento Ed.
Residencial Monte Cario com 291,,00
2 + 03 vagas de garagem - 04
orrnitórios, sendo 02 suítes - Rua
rnoldo Schrammm totalmente
obiliado - Prédio com piscina e

alão de festas - Preço e condições
combinar;COLONINHA:- Mista com
04,00 m2 - 02 pisos + galpão de
Ivenaria com 70,00 m2 - Rua

Prefeito Leopoldo Schramm - R$ 140
il;- Alvenaria com 300,00 m2 03
ormitórios, sendo 01 suíte- terreno
om 1,312,00 - Rua Dr, Nereu Ramos
R$ 350 mil;
Prédio de alvenaria - 02 pisos - com

prox, 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Mista cum 112,00 m2 -

3 dormitórios ,_ ótimo estado de
onservação - Rua Manoel
ernardes da Silva - R$ 48 mil;
Prédio de alvenaria com 520,00 m2
02 pisos - novo - sendo: Térreo
ala comercial e garagem, 1° piso
partamento - Rua Francisco Sheidt
R$180 mil;
ASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
1 suíte, Terreno com 2,000,00 m2 +

çude - Rua Ana Venturi - R$ 90 mil;
ASPARINHO:- Alvenaria - nova -

2 pisos -com 200,00 m2 - 03 suítes
piscina - Rua Pedro Anselmo
ansão. Aceita apartamento menor

alor em Itapema - R$ 250 mil;
Alvenaria com 185,00 m2 - 04
ormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Leopoldo Alberto Schrarnrn. Terreno
om 1,100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
03 dormitórios, sendo 01 suíte,
erreno com 1, j 84,00 m2 - Rua 21
e junho - R$ 130 mil; MARGEM
ESQUERDA: - Alvenaria com 84,00
2 + garagem com 21,00 m2- 03
ormitórios - Rua Urussanga - R$ 37
iI. Aceita Sítio até mesmo valor; -

Ivenaria. com 78,27' m2 - 02
ormitórios - Rua das Palmeiras - R$
O mil. Aceita financiamento bancário
u consórcio;

- Alvenaria com 320,00 m2 - 02 pisos
04 dormitórios + área para facção-

Rua Nicolau Threiss - R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio;

- Prédio de alvenaria com 288,00 m2
, contendo 08 Kitinetes - Rua Nicolau
Threiss - R$ 90 mil, aceita casa de
menor valor;
B,SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com

área total de 325,00 m2 + terreno
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 102,00 m2 +

garagem - 02 dormitórios - Rua
Botuverá - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte, Terreno
com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 03
dormitórios, Terreno com 602,60 m2
- Rua Uruguai/Frente para Hod. Ivo
Silveira - R$ 98 mil;
- Prédio de alvenaria com área total
de 251,00 m2 - 02 pisos - térreo
sala comercial e garagens - primeiro
piso: apartamento 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Jacob Junkes
- R$ 120 mil;
B, SETE DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 196,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 su�e - Rua XV de
novembro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 165,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1° de Janeiro
R$ 85 mil; - Alvenaria com 160,00
m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 195 mil;
VENDE - TERRENOS/síTIOS
AGUAS NEGRAS - Sítio com

32,535,50 m2 + casa de alvenaria -

nova - com 365,00 m2 - Rua João
Isidoro Schramm - 04 km da Rodovia
Jorge Lacerda - R$ 95 mil. Aceita
casa/terreno bem localizado;

,

BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com
financiamento; BR-470 - Terrenos
com área de 926,10 m2 a 1,607,45
m2 - Vários - Preço e condições a

combinar; COLONINHA: - Rua
Prefeito Leopoldo Schramm (fundos)
- antiga olaria Zimmermann - com

1.455,75 m2 - R$ 75 mil;FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$ 32 mil; GASPAR GRANDE: Rua
Prefeito Leopoldo Schramm com

24,680,00 m2 - Para sítio ou

loteamento - R$ 100 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno
de Oliveira com 3,217,50 m2 , por
R$ ,25 mil - Sítio com 88,616,67 m2 -

Rua Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil,
Aceita troca por casa até mesmo

valor; MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 -

R$ 10 mil- com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

4,377,00 m2 - Próximo Centro - R$
220 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m2 - Preço e condições a combinar;

Av, das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Imóveis
Vende-se ou troca-se um

terreno com casa de
alvenaria em Joinville por
outra em Gaspar. Área
construída 165 m", murada,
terreno britado, garagem pI
3 carros, portão PVc. Valor
R$ 40,000,00, Informações
(47) 3417-2062 cl Dona

Terezinha, mas somente os

interessados no .negócio.

Vende-se casamista no brurro sete,
com 3 dorm. 02 WC, sala ampla,
cozinha, área de serviço, garagem
e anexo ponto comercial, Ótima
região comercial nos fundos do
Fórum, TeL 33320681 c/Michele

'\fende-se UlII le�
medindo 600 m2, plano, livre, de
enchente, bairro Gaspar Mirim,
Valor a combinar, Contato: 3326-
6083 com Darci.

Vende-se casamista em Gravatá,
terreno com 450 m2 todamurada,
gramada, dois quartos, banheiro,
sala, cozinha, churrasqueira, etc.a
580 metros da praia, rua calcada,
ótima localizacao. Tratar cl
Andrione 3332-0492/99830146
andrionetsiterra.com.br

Vende-se casa mista com 2

quartos, 1 sala grande, cozinha,
banheiro, lavação, Bairro 7 - Rua

Angelina Mota, 'Valor R$
37,000,00 aceito proposta, Tratar
cl Marcos - 9975 3903

Vende-se ou troca-se terreno

Belchior Baixo.Frente desmatada
e partemata nativa, 16,OOOm2, R$
35,000,00,Troca-se por casa em

Gaspar, Tratar cl sr. GILMAR -

(47) 8405-6173 - (47) 8422-7979
- gil_rds@yahoo,com,br

Vende-se prédio com 10
kitinetes. RuaV Celso Huber, no
bairro Coloninha, Tratar cl
Eduardo 9165-2725

Alugá-se casa mista no bairro
bateias, a 800m do asfalto, com
3 quartos, sala, cozinha, área
para costura, Tratar clRicardo ou
Carla - 3332 7137

Aluga-se um apartamento com

2 quartos e uma kitinete, os dois
no bairro Sete, Tratar cl Célia -

3332-0662

Aluga-se casa de alvenâria com

3 quartos, demais dependências,
Já com linha ADSL. Valor a

combinar, Tratar cl Roseli - 3397
1273 ou 9981 6489,

Vende-se ou troca-se terreno

16,000m2, Belchior Baixo,
Gaspar, Ideal para sitio, cl frente
desmatada.Râ 35,000,00, Tràtar
cl Sr, GiImar - (47) 8405 6173 -

(47) 8422 7979

gil_rds@yahoo,com,br

'Vende-se ou troca-se casa de
alvenaria, Três quartos, sala,
cozinha, banheiro, lavação e

garagem, Toda murada, Troco

por casa menor, Preferência na

Farrapilha (alvenaria), Valor: R$
23,000,00, Aceito fazer um

desconto, 3332 9949 ou 9607
0349 CI Eronita.

�Veículos

Vende-se UNO SX 97 - Mec./
Lat./Doc. OK - 4 Portas e Trava
- Alarme - CD - 65,000 km - R$
1 LOOO,OO. Tratar el Ricardo e

Adriana - (47) 3367 7459/9933
6934

Vende-se Kadete ano 90 SLE 1.8
roda de liga leve em exelente
estado. R$ 6.900,00. Tratar cl
Andrione - 3332-0492 99830146
andrione@tena.com.br

Ven,de-se Celta LO 8v preto,
2001, 2p. ar quente, desemb.
traseiro, insulfilrn, enc. cabo
traseiro. 16 mil. Tratar cl
Fabrício - 9914 2214 -

famisa0701@yahoo.eom.br

Vende-se Uno EP 1.0 96 cl

VE.,T.E, L.D.T, ar quente, bom
estado conservação, R$ 9.500,00
ou R$ 6.500,00 + 11 de R$
345,00, Aceito moto no nego
Ligar Após às 17h. Tratar el
Jeferson 9653 4414 I

jefifm@hotmaiLeom

Veride-se moto xtz125, cIp. elet.
,ano 04 azul (modificada). Ótimo
estado. R$ l.OOO,OOentrada e

assumir parcelas. Tratar elMaba
88184161.

Vende-se XTZ part. elét. freio
disco. vermelha, doct 2006 pg
R$ 4.000,00 entrada + 12 de
313,00. estudo troca. Tratar cl
Narciso - 33323531·

Vende-se Titan ESD 2004

preta,16000km,super inteira. R$
6.900,00, Tratar el Maicon
9122-8244 I 3332-3540 I 3332-
9066

Vende-se ou troca-se GOL
AMARELO DA COPA 98
GNVCarro da cidade lacrado,
Tratar cl sr. GILMAR - (47)
8405-6173 - (47) 8422-7979 -

gil_rds@yahoo.com.br

Vende-se Scania G 124/3601
2002. Frontal, trucada, vermelha
cl carreta LS Randon 2002
À vista ou entrada R$ 9.437,52
+ parcelas. Obs.: Entrega
revisado, Tratar cl MATOS (41)
3286-7368 ou 9117-9361

consnacional.prtêuol.com.br

Vende-se Gol CL L6, ano 92,
gasolina, cor prata. Valor R$
7.500,00. Infs 3397 - 0467 após
18 horas.

Vende-se PALIO EX ano/mod
2000, único dono, ótimo estado,
vidro elétrico, rodas de liga. R$
16.000,00. Tratar el Felipe -

3331-9732 (comercial) I

felipe.silveira@linee.eom.br

Vende-se Fiat Uno Mille EX ano

98 cor Cinza. Aceito proposta.
Tel. 9972-1489 falar com

Daniela ou Tim.

Vende-se Gol cl 1,6 ano 87
branca , gasolina, aro liga leve
14" valor a combinar. Tratar el
Luis Faletti - 9948 0090

Vende-se CLASSICO! FUSCA·
1970 - R$ 3.000,00. Tratar el
Alessandro - 9962-7755

Vende-se Toyota Bandeirante,
ano 80 em bom estado, com freio
a disco. Valor R$ 15.500,00.
Informações 9980-2105 I 8808-
6965 com Fabio ou Gabriel.

Vende-se Gol Sport 2002 prata
por R$ 10.000,00 e assumir 28

parcelas de R$ 650,00. Tratar cl
Beta .: 99796254 ou 33319638

Vende-se Ford Eseort GL 97
com dir hidr I trava I alarme,
Com 53.000 KM originais.
Carro de particular. Tratar cl
ALEXANDRE DA SILVA -

9949 3662 ou 3332 5738

Vende-se ou troca-se Uno 1.0
96, Vermelho lindão, aro de liga
leve. Tratar cl Paulo -

rafarodox@hotrnaiLcom

Vende-se ou troca-se Gol 1.0
2003 Branco em ótimo estado,
todo original. Fone: 3332-0284
Tratar el Paulo
rafarodox@hotrnaiLeom

Vende-se Fusca 1300, gasolina,
ano 67. Veículo em ótimo estado
com rádio toca-fitas. Valor R$
1.600,00. Informações com

Jacir pelo telefone 3332 5843 ou
recados pelo telefone 3332 5159
com Gabriel.

Vende-se Uno ELX 94, modelo

Vendo BARBADA:. Porta
Blindex semi-nova. Espessura
de, 10 mm com 4 folhas,
medindo 2 metros de largura e

2,10 de altura, Apenas R$
350,00, Tratar el MARCOS 47
33329097 ou 47 3332 2941

Vende-se Video Cassete Philips
6 cabeças, semi-novo, stério.
Tratar el Roberto 91124614

Vende-se loja na Coronel
Aristiliano Ramos, 5 anos de
mercado e clientela formada.
Motivo de mudança. Aceito
carro ou imóvel como parte do

pagamento. Valor R$ 60.000,00.
Somente interessados pelo
telefone 9655-2312 c/ Oliveira.

95, trio elétrico, trava elétrica, .....'- _

alarme, vidro elétrico e

desembaciador traseiro. Tratar
3332-3788 ou 9931-5620 (após
às 18h).

Vende-se uma moto CG Titan

2003, azul. R$ 2.000,00 na

entrada + 21 parcelas de R$
180,00. Informações 8425-9595
com Eduardo.

Diversos
Compra-se ealhetão usado.
Contato 3332-8505 falar com
Amo.

Vende-se TV Phileo 14" com

controle remoto. Um ano de uso.
Valor R$ 200,00 Aceito

proposta. Tratar cl Adriano
3326-3753 ou 9991-1402

Vende-se Barco de passeio
(para pesca esportiva) Motor
Yamaha NB 1 O (Diesel). Cabine
e Casaria. 6m de comprimento.
R$ 12.000,00. Tratar cl José -

3332-3603

Vende-se um módulo de potesia
rodistar 1600 wats novo, Valor
R$ 360,00. Tratar el Marcos -

99753903

Vende-se ou troca-se câmera

Olympus digital R$ l.300,00.
Pentax 140 m profissional R$
980,00 pormoto ou computador.
Tratar el Luiz ou Maicon 3332
1666 - maicon_me@gmail.com

Digita-se trabalhos, documentos
e elabora-se currículos. Também

faço serviços para empresa,
Tratar el Edna 9946-2088
edna cavalcantewhotrnail.corn

Vende-se cerca de ferro com

portão para casa, com 15 metros
de comprimento e 1,60 de altura.
Tratar el Márcio - 8402 3679

Vende-se Roçadeira 142R

Husqvama (nova) com garantia
e todos os acessórios

pertencentes. Tratar cl Nilson
Varela 33316072 ou 33970501.

Vende-se três balcões de vidro

para lojas. Vidro temperado.
Tratar el Pamela - 47 33360630

Vende-se um motor de popa de
15 hps para barco, ou troco por
um menor. Tratar el Dorival -

(47) 3332 3808

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada

MODELO ANO

TITAN ES 150 05
TITAN ESD 04
TITAN 150 KS 05
TITAN 150 KS 05
TITAN KS 125 03
TITAN KS 125 04
TITAN KS 125 02
TITAN KS 125 01
TITAN KS 125 00
CG TITAN 97
CBX 200 STRADA 00
CBX 200 STRADA 01
CBX 250 TWISTER 02
CBX 250 TWISTER 03
BIZ ES 04
BIZ ES 02
BIZ ES 01
BIZES 03
JAWA 55
TORNADO 05
BROS KS 03
BROS ES 04
BROS ES 05
XR 200 97
XLR 125 KS 01
XLR 125 98
CB 450 TR 87
CR 80 CC 00

COR

VERMELHA
PRETA
VERMELHA

, AZUL, PRETA
AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
VERMELHA,VERDE,PRETA
AZUL, PRATA
PRATA,AZUL
AZUL, VERDE, PRATA,.vERMELHA
VERMELHA
ROXA
AZUL
PRETA
VERMELHA
AZUL
VERDE
VERMELHA
VERDE
PRETA
VERMELHA
VERMELHA
BRANCA
BRANCA
VERMELHA
BRANCA
ROXA
BRANCA
VERMELHA

•,
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Compra-se sucatas:

., .. Alumínio, latinhas,
,

cobre, antenas
parabólicas velhas,
ferro, vidro de

conserva c garrafão.
Contato 3332-2512 ou

9973-6908.

Vende-se geladeira Consul

Contest, ótimo estado por
dentro, e por fora bom estado,
ótima capacidade de gelar. R$
280,00. Tratar cl Fábio - 3332-
7600 - merpsotêyaboo.com.br

Vende-se égua Manga Larga,
marchadeira. Idade entre 10 e 11

anos, para passeio e laço, com
ou sem. encilha. Preço a

combinar. Informações 3332-

2314 cl Xavier. Rua Hercílio de
Souza Soares n° 400 -

Gasparinho Quadro.

Vendem-se filhotes com 60

dias, da raça Yorkshire. Fêmea:

R$ 800,00 (1 unid.) Macho: R$
600,00 cadâ (2 unid.). Cachorros
com pedigree. Tratar com

Margarete pelo telefone 3332-
7161

Vende-se uma lanchaMarajó 16

p. com motor de 50hp. Ano 98.
Toda equipada. Tratar 9917-
7687

.
.' II) )h l!'J1l i I
••e,lr,!e:i r II S

Espec'ializadõ em

colocação de cerâmicas,
mármore. ladrilhos e

outros. Reformas em

geral. Orçamento sem

eompremtsso, Contato:
96045182 J 9604 5183.
R. Francisco Lenfer, 234,
Margem Esquerda.

Precisamos de Representante
ou Revendedor(a) autônomo,
com vocação comercial, para
atuar no ramo de semi-jóias e

bijouterias. Interessados enviar
currículo. Tratar cl Claudia -

artmixbrasil@yahoo.com.br

Precisa-se de manicure com

experiência. Informações pelo
telefone 3332-5837 ou 9111-1162.

Precisa-se urgentemente de

estampador. Salário +

Bonificação. Tratar com

Fabiana ou Adriano no telefone

9981-2846 ou 3332-5328

Contrata-se do sexo feminino
de 18 a 30 anos, atendente

dinâmico, ágil, que trabalhe em
equipe, more em bairro

próximo ao centro. Horário e

salário a combinar. Tratar cl
Claudete ou Marilson 3332-
4041 ou 3397-1627.

Contratam-se
vendedores.

Interessados

comparecer a sede
da Microlins junto à
rua São José,375 -

Centro - fone
3332-5949.

EXCURSÃO
COMPRAS E TURISMO

Aparecida do Norte,
Rio de Janeiro, Águas
de Líndóias e Braz,
Nossa próxima viagem
em 21/06/06.

Informações com

Cissa: 33329560

GARANTA SUA VAGA!

Para. doações ou informações: (47) 3332-0699 e

9988-6013. A conta para doações é Banco Besc,
Agência 0212 - Conta Corrente 005.120.2.
As doações de roupas e alimentos podem ser

entregues na IgrejaMatriz de Gaspar.

ranças de títulos

s solucionar
oblema!

CLASSIFICADOS

Vende-se computadores usados
01 AthJon 1.0 Gb - 01 Pentium
n 350 - 01 Amd K6 n 550 03.
Parcelo em até 3x 1+2 - Meses
de Garantia. Tratar cl Márcio
9149-7907

Vende-se Impressora Ix300+,
imprimi boleto bancário e nota

fiscal, praticamente nova com 1
mês de uso. Tratar cl Ronaldo -

3332 3748 I 8807 7422 I

ronicvip@ibestvip.com.br

Precisando comprar
ou vender?
Anuncie no

CLASSIMETAS
3332-1620

Vende-se Leitor de CD-ROM
LG 52X semi-novo. Com cabos
emanual. Valor: R$ 40,00. Tratar
cl Juno 3332-3691

CONVOCAÇÃO---
A Associação de moradores da COHAB Gaspar
Mirim, convoca todosmoradores para aAssembléia
Geral que será realizada dia 22/05/06 (sábado) a

partir das 13h e com término previsto para às 17h.
Onde será feita a eleição para nova diretoria da
Associação. As inscrições das chapas
concorrentes poderão ser feitas até dia 20/05/06.
Atenciosamente,

INGLÊS�
�

Quer aprender rápido?
Prof. José - Fone 3332 1449 - 8408 4573

�trans.Transportes
Nacionais e Internacionais Ltda

(47) 3332-3967 Sr. Adriano Kilpp ou

(11) 2184-8730 Sr. Valdemar Ari Kilpp

Agrega-se Caminhões
Precisa-se de motoristas interessados em alugar
Semi Reboque e Cavalo mecânico, ou com interesse
em agregar seu próprio cavalo em uma de nossas
carretas. Interessados entrar em contato:

secretos de investigação
Provas concretas para todos os fins

Rdstreamento de grampos telefônicos
Foto e filmagens sigilosas

Levantamento de Idoneidade
.,

e Vida pregressa
�oas desaparecidas

Adultério

Assine agora '!'eTTé� Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
à Internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.br/sequranca

Clube CarlJós Convida:
Tarde Dançante do Qulnhantlo

Data: 15/0412006 (Sábado de Páscoa)
Horário: 14:00 horas
Valor: R$ 5,00
Ingressos: • Xodó Som

- lanchonete Pedi Bis

rpll.Fl.hi.p.L e (!().ft� a

(Jl$ 500,00 em d.inhtdNJ..

Informações no fone (47) 9944 5865

EMPREITEIRA IRMÃDS BERGAMO
Pedreiro e Carpinteiro

���p®��
�®�.

Odair
Res.: 33329298

99529687

Dsnir
Res.: 3332 3241
99552017

Rua Ivo Testoni, 220 - Santa Terezinha - 89110-000 - Gaspar - se

I�CHAL.CI � NOTaS . CONCESSION1':I� SUNDONW

1 Ml:iUb.r.j!4W I

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CG TITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
C8XSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01(02
00/01/02

Consulte-nos i:la compra ou venda
de sua Moto!!! Compre sua moto
em até 36 vezes. Sem Entrada

'"

" Fone - 3332-0507 _

R�-a"Mário Van��it� � Cent;��'� Gas -�-



CLASSIFICADOS JORNAL METAS /1 7

Compra e venda
de máquinas de
costura de todas
as linhas. Peças
e Assistência

Técnica

Serviços de

Modelagem

Há 2 anos cuidando do bem-estar da população gasparense

Emergência de
desentupimento
e infestação de
pragas ligue:

: Apresentando o recorte do anúncio:
: desta página. você ganha 10% de :
: desconto nos serviços de
:DEBINSETIZAt;AO e .

: DEBCU�NIZAÇA�:
: Atenção: 1 recorte por cliente e

: pagamento à vista.

:. � f.r..o..I1JP§.ã_o.. y!i!i9_a. �!'1t;f!.1.2. f} .t.S;. �!iI_;#l!i!._:

Cf,M- 3332-7785
- 8408-1242

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
'Pregão Presencial N° 39/2006

Objeto: locação de microcomputadores para as Secretarias. Entrega dos
envelopés: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de

Preços até às 81i45min do dia 28/04/2006. Abertura: Dia 28/04/2006 às
9h. Os interessados poderão obter a [ntegra do Edital, diariamente no

. horário de expediente, no Depto. de Compras da Prefeitura Municipal de
Gaspar ou no sita: www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), em 29 de Março de 2006.

ADILSON LUIS SCHMfTI
Prefeito Municipal

Promoção de. Páscoa
�trineGaspa�co .

juntamente com a kD�CUJ;4
sorteando uma ces a de

Páscoa para VOCÊ... ,�

Pizza Gigante· 4S cm - RS 20,00
Pizza Grande 35 em w R$ 17.06
Pizza Média 30 cm - RS 15,00
Pizza Pequena 20 cm - RS 12,00

Pizza Broto Doce Acompanhada- R$: 2�OO
R&ft'I�fanté. Coca-Cola ou QuenlonA 2Utr04 • R$: 3.00

A cada 1D pizzas de 35 em

ganhe uma de cortesia
--Orri-c"arro:-

OU uma mofo
pra vendei?

Ruo Anfi!óquio Nunes Pires, 19 (Em frente a Vineplast)

!
"-. """Tr'\

------""-""--�._-._.Ji Para estar por dentro das notícias de sua cidade,
. assine o Jornal Metas.

.�.
. Ligue 33;32�1620L :._J/.--""'"I._.��__"-º_

f z.
A

ceq
CONlRlBUA COM O

Gaspar cresce e se moderniza com a sua contribuição. Por isso, não esqueça de
pagar a segunda parcela do IPTU. O pagamento é até o dia 17 de abril.



Esvortes
Segundo Tempo abre
núcleo no BelaVista

A história

das Copas
te pela Auto Viação do Vale e

Viação Verde Vale. Em ambos os
núcleos são ofertados reforço ali
mentar para as crianças subsidi
ados pelo Governo Estadual. A

Bunge também oferece auxílio

alimentação e material esporti
vo.

1950 -FimdaSegunda
Guerra Mundial e a Copa do
Mundo de 1950 foi marcada

para o Brasil. Foi erguido
-

o

Maracanã, o maior estádio do
mundo e templo da histórica
final. O Brasil era favorito ao

título e confirmou esse

favoritismo até o jogo final,
com goleadas históricas de 7 a

1 na Suécia e 6 a I na Espanha.
N a fase final, o Brasil
continuou a demolir seus

adversários e chegou na última
partida, contra o Uruguai, em
pleno Maracanã lotado,
precisando apenas do empate
para ficar com o título. Na
semana da decisão a imprensa
dava como certa a conquista e

alguns cartolas brasileiros

chegaram a posar para fotos
com a faixa de campeão.

No jogo final, o Brasil

começou melhor e abriu o

marcador com Friaça, mas
com raça os uruguaios
empataram com Schiaffino e

viraram com Ghiggia que, ao
contrário do primeiro gol do
Uruguai não cruzou,
preferindo chutar direto ao

gol defendido pelo goleiro
Barbosa. Os uruguaios
venceram por 2 a 1. O
Maracanã chorou e o

episódio ficou conhecido no

Uruguai como "maraca

naço" .. A partida marcou

também a despedida da
camisa branca e calções
azuis, uniforme da seleção
naquela época.

Segundo Tempo
Segundo Tempo é um progra

ma doMinistério de Esporte e do
Ministério da Educação, numa
parceria com o Governo do Es
tado (através da Secretaria de
Estado do Desenvolvimento So

cial, Trabalho e Renda, Secreta
ria de Estado da Cultura, Turis
mo e Esporte e Fesporte). A co

ordenação regional é feita pela
Gerência de Turismo, Esporte e

Cultura, da Secretaria de Desen
volvimento Regional de
Blumenau. O compromisso do

programa é democratizar-o aces

so à prática esportiva por meio
de atividades realizadas no tur

no oposto ao de aula. Os estu

dantes devem estarmatriculados
em escolas de ensino público.
Cada núcleo do Segundo Tempo
dispõe de um professor coorde
nador e dois estagiários de Edu
cação Física, responsáveis pelas
atividades de até 200 crianças e

adolescentes.

Núcleo vai atender 200 crianças

Cerca
de 60 alunos da Es

cola de Educação Bási
ca Arnoldo. Agenor

Zimmermann prestigiaram o lan

çamento do segundo núcleo do

Programa Segundo Tempo, em
Gaspar, na tarde da segunda-fei
ra, dia 10. Elas fazem parte do

grupo de 200 crianças e adoles
centes de escolas públicas do

município que serão beneficiadas
a partir desta data com atividades

esportivas naAssociação de Mo
radores do Bairro Bela Vista. O
núcleo vai trabalhar com diver
sas modalidades esportivas: fu
tebol de campo, futebol, voleibol
e handebol de areia, tênis demesa
e xadrez. Também numa parce
ria com o Centro Educativo Ma
ria Hendricks deverá oferecer

caratê, atividades recreativas

corno confecção de pipas,
cestarias e trabalhos artísticos.
Os estudantes irão participar por
quatro horas de atividades diári
as, três vezes por semana. O nú
cleo vai operar com quatro esta

giários de educação física e o co

ordenadorRogê Bandiera Paiva.
O primeiro núcleo do Segun

do
-

Tempo em Gaspar funciona
desde novembro de 2005, na
Bunge, e atende crianças e ado
lescentes matriculadas nas esco

las Ferandino Dagnoni, Zenaide
Schmitt Costa, Angélica Costa,
Aninha Pamplona Rosa e Nor
ma Mônica SabeI. Por meio de
uma parceira, as crianças parti
cipantes são conduzidas para o

local das atividades gratuitamen-

época e numa

inacreditável invencibilidade
de quase cinco anos.

Comandada pelo craque
Ferenc Puskas, os húngaros
massacraram todos seus

adversários até chegar à.
final, vitórias de 9 a O sobre
a Coréia do Sul, 8 a 3 sobre
os reservas da Alemanha

Ocidental; e duas vitórias por
4 a 2, contra Brasil

(conhecida como a "Batalha
\

de Berna") e Uruguai.
Comandada pelo craque

Ferenc Puskas .. Na final
contra os alemães, os

húngaros abriram 2 a O de

vantagem com menos de 15
minutos de jogo em todas as

partidas. Mas o improvável
entrou em campo e, logo na

seqüência, a Alemanha
Ocidental empatou e, aos

39min do segundo tempo,
virou o placar. O húngaro
Puskas ainda teve um gol
mal anulado no último
minuto de jogo, registrando
o primeiro gran:de erro de

arbitragem numa final de

Copa do Mundo.

Maria Hendricks promove Festival de Xadrez
O Xadrez é um jogo muito capacidade mental e

antigo, originário na Índia, antes concentração de quem o

de Cristo. É um jogo de -pratica", complementa a

raciocínio no qual não existe
.

professora Daniela.
sorte. Ele tem corno ponto forte O Festival aconteceu nos

a estratégia para organizar o turnos matutino e vespertino e

ataque final e alcançar o teve como objetivo oportunizar
objetivo do jogo: capturar o Rei aos alunos participantes
adversário. "O Xadrez sendo momentos de troca de
um jogo de raciocínio experiências e estratégias de

proporciona o jogos, a integração emotivação
desenvolvimento lógico e para avançarem ainda mais no

racional e faz aumentar a universo enxadrista.

Na terça-feira, dia 11 de abril,
o Centro Educativo Maria
Hendricks, sob a direção de
Luciani Barbieri e Marlete
Bombardelli, realizou o I Festival
de Xadrez, organizado pela
professora de educação física,
Daniela H. Pereira.Amodalidade
de xadrez, neste ano, faz parte de
uma das oficinas oferecidas pelo
Centro Educativo e vem

despertando grande interesse e

envolvimento dos alunos.

1954 - Quatro- anos.
depois, o mundo veria mais
uma seleção favorita tombar

Supermercado
GOEDERT

3332-1020
Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro · Gas ar
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Riffel vence em Papanduva
A

terceira etapa do Campeonato
Catarinense deMoto Velocidade
foi realizada emPapanduva nos

dias 8 e 9 de abril, e contou com a

participação de um expressivo número de

pilotos. O piloto Rodrigo Riffel, que
representa seus patrocinadores
Terraplanagem Schramm, Mercado Sabel,
Mecânica Voss, Ri:ffel Coroas e Pinhões,
Artefatos de Cimento Gaspar e Marô

Modas, foi o recordista nos treinos do
sábado e domingo, tendo que disputar com
motos de 85cc.

No domingo, dia 9, 12motos alinharam
no gafe debaixo de muita chuva, mas
Rodrigo soube manter a calma e largou
em segundo e fez a primeira volta com
bastante cautela para poder escolher o
melhor traçado e, na terceira volta, impôs
um ritmo bastante forte e assumiu a

liderança, posição que manteve até a

bandeirada de chegada, conquistando a sua
terceira vitória no campeonato catarinense
de moto velocidade. Riffel foi o recordista nos treinos e participou da categoria 85cc

Abertas inscrições paraTaça Lance de futebol suíço
As equipes interessadas em participar

da T' edição da Taça Lance Esportes
2006, de futebol suíço, têm até o

próximo dia 30 para fazerem a inscrição.
Este ano, devido à realização da Copa
do Mundo de futebol, que acontece entre
os meses de junho .e julho, a competição.
que vem se firmando como uma das mais

importantes da região, vai ser adiada
para o mês de julho, com início marcado

para o dia 8 daquele mês.
O campeonato deve ser finalizado no

início de dezembro, vai acontecer em
seis campos ainda não definidos e reunir
36 equipes. A inscrição para participar
tem o valor de R$ 400,00 e pode ser

paga em duas vezes: metade no ato de

inscrição e a outra metade junto à

inscrição dos atletas, que pode ser feita
até o dia 31 de maio.

Serão premiadas em dinheiro e

ganharão um troféu as 4 primeiras
equipes colocadas. O primeiro lugar vai
receber R$ 3,1 mil; 02° R$ 1,6 mil; o

3° 1,1 mil e o 4° lugar R$ 700,00. Em
seis edições realizadas, já passaram pela
competição 100 equipes e

aproximadamente 1,2mil atletas. A Taça
começou reunindo 14 times, mas seu

sucesso foi tão grande, que em seu r
ano competiram 42 equipes, e há 4 anos

ela abre 36 vagas para inscrição. Já
fora� campeões da Taça Lance as

equipes Madureira (2000 e 2001), Ciro
(2002 a 1004) e a atual ganhadora NZ

Serviços.

Torneio no

Tamandaré
r •

reune egulpes
da região '

\..

No último fim-de-semana foi. Brasil/Bimo/Enovelar, que conquistou o
realizado o tradicional Torneio da . torneio sem levar nenhum gol. Em
Sociedade Tamandaré, onde estiveram segundo lugar ficou a equipe Floripa, em
reunidas equipes de toda região. terceiro a Mercado Brandt e na quarta
Destaque para a equipe Agência Pau- colocação a equipe Quebra Galho.

,

Gaspar dá show em revezamento na ilha

, ,

Conick exibe a taça de campeão

D JLs Toques
Por Alexandre Melo

Sem fa1sa modéstia - A coluna acertou.
emcheioaprevisão dequem levariao título
estadual em São Paulo, Rio de Janeiro,
Santa Catarina e Paraná. No Rio Grande
do Sul, dissemos aqui que era a única
decisão onde a zebra poderia pintar. Não
deu outra.

Lucro - AFifa anunciou um lucro de dar

inveja a muita grande empresa: US$ 164
milhões em 2005. Segundo o presidente
da entidade, Josef Blatter, o bom

desempenho deve-se à valorização do
dólar.

Grave - Lembro de Telê Santana como
técnico do,Grêmio, em 1977. Ele

conseguiu quebrar uma seqüência de oito
anos de títulos estaduais do Inter. Depois,
amestreTelê foi campeãoporvários clubes
brasileiros e mundial pelo São Paulo. Só

,

não conseguiu o título daCopa doMundo,
mas montou, sem dúvida, uma das
melhores Seleções Brasileira de todos os

.

tempos, em 1982.

Guga - O 'problema do tenista Gustavo
Kuertenémuitomais técnicodo que físico..
Gugajánão temmais amesma agilidade e
segÜrançaemquadra.Estámuitodifícil vê
lo participando e vencendo grandes
torneios. Uma pena, mas a carreira de um

desportista é efêmera.

Fórmula 1 - O Brasil está muito mal

representado naFórmula 1. Barrichelo em
finaldecarreira, eMassacomadificuldade
de tirardos ombros opesodo nomeFerrari.

o que disse.;

Mascherano, meio-campo do Corinthians

"QUI11Ulo os adversários sabem que irão

enfrenlor Carlitos Tevez; elesficam com

medo".

alexljlndre@jornalmetas:com.br

Atletas gasparenses participaram do
Revezamento Volta à Ilha 2006, que teve i

largada na Avenida Beira Mar, em
Florianópolis, no último dia 8. O evento

organizado pela Eco Floripa está em sua

11 a edição e teve um percurso de 150

quilômetros. O percurso da competição
tem essa distância porque os atletas dão

!

uma volta completa na bela ilha de

Florianópolis, onde podem apreciar
todos os seus encantos naturais. Éles
largam na Beira Mar, no centro, e

seguiram até o sul da ilha voltando para
o mesmo local de partida. Participaram
os atletas gasparenses Ângelo, Pedro
Paulo, Edgar, Conick, José, Nilton Kuhn
e Souza, patrocinados pelo Restaurante !

Bunge Natureza. A equipe gasparense
deu um show e ficou em 1° lugar.

"Qualidade garaot:e á�p�efé�êocia"

.*,-� ······1··"fO� �Pneu traseiro e dianteiro Biz - R$ 50,00 (colocado) �
Pneu traseiro CG - R$ 55,00 (colocado) 1

. BloqueadorAntifurto com 2 anos de garantia li.� Faça uma revisão e ganhe uma troca de .óleo �\u ••••••••••••••••••• K.U .

Serviço de Soc�rrro Leva e Traz!

ir 3397-0779 / 9973�6860
Atendimento: 08:00 às 20:00 de Segunda a sexta-telra I Sábados 07:30 às 12:00

. I
Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

r.,',.,,..., .... � .. .,.,,., .. .,., ..... j
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Universitário e Ivo vencem

Moleque Bom de Bola
A

Fundação Municipal
de Esportes de Gaspar
realizou entre os dias

4 e 7 de abril a fase municipal
do Campeonato Catarinense
Escolar de Futebol Moleque
Bom de Bola, nos naipes
masculino e feminino. A

competição ocorreu no Estádio
do Clube Atlético Tupi e

definiu os representantes de .

Gaspar na fase regional da
competição. No naipe
feminino, a grande campeã foi
a escola Ivo D 'Aquino (com 6

pontos), seguida pela Zenaide
Schmitt Costa (com 3 pontos)
e Norma Mônica Sabel (não
somou pontos). A disputa entre
as meninas teve uma média de

4,1 gols por partida.
No naipe masculino, com

uma média de 4 gols 'por
partida, a grande vencedora foi
a equipe, do Colégio
Universitário. Em 2° lugar
ficoua Dolores Luzia dos
Santos Krauss, que num jogo
duríssimo contra o Colégio
Universitário perdeu por 3 aO.
O 3° lugar foi para a equipe do

. .

Equipe do Universitário comemora conquista e vaga no regional
Ivo I;>'Aquino, que venceu a e o Colégio Universitário, no
EEB Zenaide Schmitt Costa masculino. A fase regional
pelo placar de 6 a 1. ocorrerá na cidade de Rodeio,

Com esses resultados, entre os dias 15 e 18 de agosto
ficam classificadas para a fase deste ano. A PME, entendendo
regional da competição, a Ivo o sucesso da competição,
D'Aquino, no naipe feminino, agradece' à direção do Clube

Atlético Tupi, Prefeitura de

Gaspar, PolíciaMilitar, aos pais
e as Escolas participantes que
não mediram esforços para a

realização do mesmo. Outro

ponto muito positivo foi a

grande participação do público _ ""L_www._�·�te.�r._ra_._c_o,,-m�.b_r!l�te;&m=p�o_

Completa linha de 1
material esportivo :

R: Cei. Aris! Ramos, 262 - 3332.34851
R: São José 277: 3332-1108

.

Campeonato de Patotas caminha para fase final
No último fim de semana

aconteceu a penúltima rodada
da chave B do V Campeonato
de Patotas, no' campo do
Marcelo Poffo. Schmuel

confecções empatou em 2 gols
com a Estamparia Vilmar; Ciro

"
I

Compromisso com a saClde

goleou por 5 a 2 a equipe
Martins Cabeleireiros; e Duda
venceu por 2 a O a Panteras. A

classificação do grupo B ficou
assim: Schmuel em 1 ° com 8

pontos, Duda em 2° com 7,
seguido pelo Ciro com 6,

Panteras e Estamparia Vilmar
com 4 e Martins Cabeleireiros
com 1 ponto.

No próximo sábado, dia 15,
acontece a segunda rodada da
chave A. Vão jogar, a partir das
14h30min Desagradáveis e

Fone: (47) 3332-49751 Fax:' (47) 3397·1166
Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar .
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Previsão
do Tempo

Max. Min.

Quarta
Ensolarado 270 180

Quinta
Ensolarado

Sexta
Predomínio 28° 18°
de sol

Sábado
Pancadas 26° 18°
esparsa

Domingo 23° 17°Pancadas

Segunda 220 160
Pancadas

Terça
Parcial
nublado

Freicümadre, RB e Ceroviffio

Paulinho e Madureira Bateria
WM e Estamparia Bimo. A
chave A tem a seguinte
classificação: RB está em

primeiro com 12 pontos,
Freicümadre em segundo com 7,

seguido de Desagradáveis com
6, Estamparia Bimo com 5

pontos, Madureira BateriaWM
com 3 e Cerovi na lanterna com
1 ponto apenas. Madureira e

Estamparia Bimo brigam pela
última vaga da chave B.

Cheque para 75 dias
ou à vista, o melhor
preço da cidade

Parcelamos suas compras
no cartão de crédito
em 3 vezes sem juros
Rua DI". Nereu R,3'mos;.265 - Centro - 3332-6614 - GasPir,

Rua Floriano Peixoto, 225_- Centro - 3322-0035 - Blumenau
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